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Facebook – Rádio Cultura – 16 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/videos/1966474626699421/ 
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Facebook – Mosca na Sopa – 16 de Dezembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.929564353767504.1073741829.91414
3445309595/1689159577807974/?type=3 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.929564353767504.1073741829.914143445309595/1689159577807974/?type=3
https://www.facebook.com/moscanasopafoz/photos/a.929564353767504.1073741829.914143445309595/1689159577807974/?type=3
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Ediçaõ – 16 de Dezembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-
vereadores-de-foz-do-iguacu-aprova-orcamento-para-2018/6361435/ 

 

Câmara de vereadores de Foz do Iguaçu aprova orçamento para 2018 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Ediçaõ – 16 de Dezembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/sociedade-arabe-
palestina-de-foz-do-iguacu-faz-ato-publico/6361442/ 

 

Sociedade Árabe Palestina de Foz do Iguaçu faz ato público 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Ediçaõ – 16 de Dezembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-
discutem-o-orcamento-da-cidade-para-2018/6362481/ 

 

Vereadores de Foz discutem o orçamento da cidade para 2018 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu-aprova-orcamento-para-2018/6361435/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-vereadores-de-foz-do-iguacu-aprova-orcamento-para-2018/6361435/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/sociedade-arabe-palestina-de-foz-do-iguacu-faz-ato-publico/6361442/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/sociedade-arabe-palestina-de-foz-do-iguacu-faz-ato-publico/6361442/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-discutem-o-orcamento-da-cidade-para-2018/6362481/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-de-foz-discutem-o-orcamento-da-cidade-para-2018/6362481/
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HLucas – 17 de Dezembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/12/17/chegada-a-hora-de-a-onca-do-herminio-gati-e-
do-bonato-beber-agua/ 

 

Chegada a hora de a onça do Herminio Gati e do Bonato beber água 
 

 
 

Ampliando a foto você verá que o primeiro sentado á direita é o Herminio Gati (gatão) 
aguardando a hora de depor no processo trabalhista em que várias dezenas de ex-funcionários 
da Gazeta (que fechou) lhe movem. O fato aconteceu no dia 22 de novembro. Fechou o jornal da 
noite para o dia deixando esses pais de família á ver navios. Uma grande sacanagem! Imagem 
um cidadão de 90 anos ter que passar por uma situação constrangedora como essa. Lembrando 
que até agora ás decisões desta Justiça do Trabalho vem assentando que a Gazeta News, aberta 
pelo Bonato, e colocada no nome do seu filho, vem sendo considerada solidária por esse mal 
feito. Na Justiça cível e criminal da comarca o entendimento é o mesmo. Desnecessário reprisar: 
Bonato foi diretor por mais de uma década do jornal que fechou, logo, foi co-autor de tudo que 
veio a seguir. Bonato é que deveria estar sentando naquela cadeira, ao invés do gatão. Foi o 
Bonato que dirigiu a empresa até que quebrou. Elementar meu caro Watson! Ajoelhou tem que 
rezar sargento Garcia (quem manda não prender o Zorro?) 

PITACO: Aí me vem o vereador Marcio Rosa e dá um titulo honorário para um indivíduo 
que se portou desta maneira altamente reprovável. Deixando pais de família ao léu. 

 
RATINHO JÚNIOR E A HORA DA VERDADE 
 

 
 

Aguarda-se com expectativa o início da campanha para o governo do Estado. Ratinho Jr. 
onde o candidato do Beto Richa vai ter que enfrentar alguns percalços nos debates que deverão 
Ocorrer. Por exemplo, lícito supor que seus adversários haverão de lhe perguntar sobre suas 
rádios piratas pelo Paraná. Uma delas, a rádio Massa FM 88,1 opera em Foz do Iguaçu. Rádio 
pirata são aquelas que não possuem a outorga da Anatel para operarem. Aqui na fronteira essas 
rádios proliferaram, e a Argentina já se posicionou sobre isso. Têm-se que esse tipo de rádio (que 
opera daquele país) colocam em risco o trânsito aéreo. Decretou o fim dessas transmissões. Uma 
questão de tempo para serem enquadradas. 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/12/17/chegada-a-hora-de-a-onca-do-herminio-gati-e-do-bonato-beber-agua/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/12/17/chegada-a-hora-de-a-onca-do-herminio-gati-e-do-bonato-beber-agua/
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Soubemos que Ratinho tentou arrendar a rádio Itaipu FM de Foz do Iguaçu, mas a 
proprietária dona Antoninha proferiu um sonoro não. Não quer saber de políticos, no que faz 
muito bem. 

 
OLIVEIRINHA? 

 

 
 

Oliveirinha ganhou mais uma capivara criminal. Essa veio direto do bom velhinho… 
Oliveirinha me permita de dar um conselho: Arrume urgente uma namorada, ou se case. Você 
não imagina o bem que faz acordar de manhã e fazer cócegas na mulher amada. Arrancar-lhe um 
sorriso de bom dia. Você Oliveirinha, está deixando o tempo passar seguindo a vida 
sozinho,atormentado, cheio de rancores, escrevendo com o fígado. E cheio de condenações, o 
que é pior. Arruma uma mulher Oliveirinha! 

Três anos de censura 
O Estadão registra que completa neste sábado 3 mil dias sob censura 
“Desde julho de 2009, uma decisão do desembargador Dácio Vieira, do Tribunal de 

Justiça do Distrito Federal e dos Territórios, impede o jornal de publicar informações sobre 
investigações envolvendo o empresário Fernando Sarney, filho do ex-presidente José Sarney 
(PMDB). O caso chegou ao Supremo Tribunal Federal e aguarda parecer do ministro Ricardo 
Lewandowski. O processo corre em segredo de Justiça. 

(…) A censura está relacionada ao vazamento das gravações do inquérito da Operação 
Boi Barrica. Na ocasião, a reportagem revelava diálogos gravados pela Polícia Federal que 
sugeriam ligações do então presidente do Senado, José Sarney, com a contratação de parentes e 
afilhados políticos por meio de atos secretos. O recurso judicial, que pôs o jornal sob censura, foi 
apresentado pelo empresário Fernando Sarney. Na época, os advogados do empresário 
afirmaram que o Estado praticava crime ao publicar trechos das conversas telefônicas gravadas 
na operação com autorização judicial e alegaram que a divulgação de dados das investigações 
feria a honra da família Sarney.” 

 
PACIENTE TERMINAL 

 
 
A HISTÓRIA DAS RECESSÕES 
As 3 maiores recessões da história foram :, Maiores quedas do PIB 1) Governo 

Figueiredo – 1981-1983 – menos 8,5% m2) Governo Collor – 1989-1992 – menos 7,7% 3) 
Governo Dilma – 2014-2016 – menos 8,2% 
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PAPAI NOEL DA ITAIPU É SÓ PARA ALGUNS 

 

 
 

Publicidade da Itaipu só para o seleto grupo de articulistas (filei do blogueiro do palácio 
Iguaçu só para ilustrar a matéria abaixo) 

Itaipu colocou em alguns, repito: em alguns veículos de mídia (escolhidos a dedo) a sua 
última campanha publicitária deste ano. Mas esse mimo só vale para determinados escribas 
bonzinhos, quem ousa criticar, ou mesmo questionar Itaipu, está fora, que o diga a superintende 
de comunicação social da usina Patrícia Iunovich. É o odioso sistema de vendeta. No período 
ditatorial fazia-se muito disso. A propósito, dona Patricia, a VEJA da semana  trouxe matéria 
sobre os mimos que o ministro Gilmar Mendes recebeu da JBS para a faculdade da família em 
Brasília. Dizem que a Itaipu repassou R$ 900 mil a este ministro para essa mesma faculdade, 
segundo informação de O Globo. Pode se posicionar sobre isso, afinal vivemos em plena vigência 
da lei federal de acesso a informação. Fala aí dona Patrícia. Ou quem deveria falar seria o DGB – 
diretor geral brasileiro –  Luiz Vianna? 

EX-CONSELHEIRO DE ITAIPU 
VÍDEO: advogado que grampeou Moro diz em depoimento que Youssef e Janene tinham 

dinheiro enterrado em contêineres 
O advogado Roberto Bertholdo (ex conselheiro de Itaipu) depôs como testemunha no 

STF no âmbito de uma ação penal na qual o deputado federal Nelson Meurer (PP-PR) é réu. 
Meurer é acusado pela Procuradoria Geral da República de receber dinheiro através da 

atuação do ex-deputado federal José Janene, morto em 2010, e do doleiro Alberto Youssef. 
Bertholdo, que advogou para Janana, diz, no interrogatório, que Youssef era “braço 

direito” de seu cliente e que este tinha dinheiro em contêineres enterrado em sua fazenda. Em 
sua opinião, a delação premiada de Youssef fez com que ele “estabelecesse um monopólio do 
câmbio no Brasil”. 

O advogado é processado pelo juiz Sergio Moro por tê-lo grampeado, como contou o 
DCM. A mulher do juiz, Rosângela, e o amigo Zucolotto atuaram no processo em que Bertholdo 
pretendia que fosse aceita exceção da verdade — isto é, quando a alegada injúria ou difamação 
são decorrentes de fatos ocorridos efetivamente. 

http://www.diariodocentrodomundo.com.br/escuta-clandestina-flagrou-conversa-de-moro-com-o-amigo-zucolotto-mas-dialogo-nunca-foi-divulgado-por-joaquim-de-carvalho/
http://www.diariodocentrodomundo.com.br/escuta-clandestina-flagrou-conversa-de-moro-com-o-amigo-zucolotto-mas-dialogo-nunca-foi-divulgado-por-joaquim-de-carvalho/
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Moro grampearia depois Lula e Dilma e divulgaria o conteúdo no Jornal Nacional. Youssef 
estava na semana passada jantando num dos restaurantes mais caros de Curitiba. 

Ninguém sabe do contêiner. 
MAIS NOTÍCIA DO EX-CONSELHEIRO D ITAIPU 
Advogado lobista do Congresso é condenado por grampear juiz  
O advogado e lobista do Congresso Roberto Bertholdo foi condenado a cinco anos e três 

meses de prisão, em regime semi-aberto, por interceptação clandestina no telefone do juiz da 2ª 
Vara Federal Criminal de Curitiba, especializada em lavagem de dinheiro, Sérgio Fernando Moro. 

A condenação foi aplicada pelo juiz substituto da vara, que julgou o caso, Gueverson 
Rogério Farias. Ele também condenou o réu a pagar uma multa de R$ 576 mil. 

Bertholdo foi advogado e assessor parlamentar do ex-deputado federal José Borba 
(PMDB-PR) –investigado por suposta participação no esquema do mensalão. O advogado está 
preso há cinco meses em uma cela da Polícia Civil, em Curitiba. 

No depoimento à Justiça Federal e em entrevistas a jornalistas, Bertholdo acusou Janene 
e o doleiro Alberto Youssef de serem os mandantes do grampo. Ele disse que teria recebido 
informações privilegiadas sobre ações de Moro em um telefonema de Janene. 

O juiz deu a sentença na sexta-feira passada, mas só ontem a decisão foi divulgada pelo 
Ministério Público Federal. O benefício do regime semi-aberto para o caso não garantiu a 
Bertholdo liberdade parcial no dia. A reclusão em regime fechado foi mantida em razão de duas 
outras preventivas em cumprimento, relacionadas a suspeitas de lavagem de dinheiro e tráfico de 
influência. 

O crime de ”interceptação de comunicações telefônicas sem autorização judicial” (artigo 
10 da lei 9292/96) prevê pena de dois a quatro anos de prisão. A condenação superou esse 
tempo porque o juiz entendeu que houve crime continuado. Bertholdo teria grampeado 41 
conversas de Moro. Ontem os procuradores da República disseram que vão recorrer da sentença 
por acharem o tempo de condenação muito curto. 

A defesa de Bertholdo informou que vai recorrer da sentença ao TRF (Tribunal Regional 
Federal) da 4ª Região. ”Não há nenhuma evidência de que foi Bertholdo quem grampeou o juiz 
Moro. Ele foi acusado por duas pessoas também processadas beneficiadas por acordo de 
delação premiada”, disse o advogado cível Luiz Fernando Pereira. Ele se referia ao ex-deputado 
estadual Toni Garcia (PP), que era cliente de Bertholdo, e a Sérgio Rodrigues, que confessou ter 
sido o araponga do juiz. 

”A sede dos procuradores federais por condenar impediu que eles aguardassem o 
cumprimento de uma carta precatória para ouvir o deputado Janene, antes de mandar o processo 
para juiz decidir”, disse Pereira. 

O deputado e o advogado de Youssef dizem que Bertholdo mente. 
 
71% DOS JUÍZES RECEBEM ACIMA DO TETO DE CR$ de 33,7 MIL 
DO TIJOLAÇO 

 

 
 

http://www.tijolaco.com.br/blog/71-dos-juizes-sao-foras-da-lei-ganhando-acima-do-teto/
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Os números pedidos pela presidente do Supremo Tribunal Federal, Cármem Lúcia, aos 
tribunais de justiça de todo o país mostra quão estarrecedor é o quadro de super-salários no 
Judiciário. 

71,4% dos juízes – 11,6 mil do total de 16 mil existentes no país – ganha acima do teto de 
R$ 33,763  por mês que Cármem e seus colegas de STF recebem  e estão, portanto, com 
vencimentos fora da lei constitucional. 

De acordo com tabulação feita por Marlen Couto, em O Globo, este grupo recebe, em 
média, R$ 42,5 mil mensais, por cabeça. E 52 ultrapassam R$ 100 mil. 

São eles que vão ensinar ao pais o que é legalidade e o que é ética? 
É claro que uma minoria não está entregue à farra de vantagens, mas 71%, sete em cada 

dez juízes não tem condições morais em falar de moralidade, ao pedirem – como a “escrava” 
Luislinda Valois – ou aceitarem,  em seu próprio benefício, arranjos e vantagens que os colocam 
como privilegiados. 

Não é muito diferente a situação de seus “parceiros da pureza” do Ministério Público. 
São os homens da lei brasileiros, que vergonha! 
Que noção podem ter das carências, dos sofrimentos, das privações dos cidadãos a 

quem julgam, a quem mandam prender, mais de 700 mil deles, atualmente? 
E se a D. Cármem Lúcia quiser falar algo, que só fale depois de cobrar ao valente Luiz 

Fux, o topetudo ministro que sacramentou a indecência do “auxílio-moradia” sem moradia. Deu 
uma liminar e sentou em cima! 

Para por ordem na casa dos outros é bom começar na sua própria. 
 
A LINHA DE PENSAMENTO DO JAIR BOLSONARO E VEREADOR BRITO 
 

 
 
Jair Bolsonaro, do partido PATRIOTA, pontua como legítimo representante da direita. O 

capitão do exercito continua crescendo nas pesquisas. Por enquanto só perderia para o molusco. 
Bolsonaro é virtualmente á favor da Escola Com Partido. Várias vezes se pronunciou sobre isso. 
E aqui na terrinha o vereador Brito, do mesmo PATRIOTA, segue em linha contrária. É 
virtualmente contra a Escola Com Partido. Afina o vereador Brito! 

PITACO: Mas também com um alter ego como o Cazuza só podia dar nisso… 
 

  

https://oglobo.globo.com/brasil/com-extras-71-dos-juizes-do-pais-recebem-acima-do-teto-de-33-mil-22201981
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Facebook – Tribuna Popular – 18 de Dezembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1394004520710177/?type=3 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1394004520710177/?type=3
https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1394004520710177/?type=3
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Tribuna Popular – 18 de Dezembro de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/rogerio-quadros-policial-civil-vereador-e-agora-
criminoso#.WjjvvlWnHct 

 

ROGÉRIO QUADROS: POLICIAL CIVIL, VEREADOR E AGORA CRIMINOSO? 
 

 
 
Vereador Marcio Rosa registrou queixa na delegacia contra o presidente. De policial civil, 

Rogério Quadros é agora vereador e passou a responder acusação por crime de ameaça. 
Quem diria que vereadores do mesmo agrupamento político, que fizeram juras de amor 

no início da gestão e até rezavam de mãos dadas, fossem entrar em tamanhas desavenças a 
ponto de acabarem numa delegacia? Foi o que aconteceu um dia depois de o vereador Marcio 
Rosa fazer um pronunciamento bombástico na tribuna da Câmara denunciando manobras e 
supostas irregularidades na gestão de Rogério Quadros na presidência. Marcio disse que foi 
ameaçado nas dependências do Legislativo e correu para a delegacia onde registrou queixa 
contra Rogério. O atual presidente da Câmara é policial civil que virou vereador e agora passa a 
responder a acusação por crime de ameaça. O Boletim de Ocorrência circulou nas redes sociais 
e virou matéria inclusive no G1, o portal de notícias da Globo. 

 
Íntegra do Boletim de Ocorrência 
Conforme consta no BO, Marcio Rosa relatou com detalhes o que aconteceu no dia 13 de 

dezembro. "Relata o noticiante (Márcio Rosa) que é vereador na Câmara Municipal de Foz do 
Iguaçu, e há alguns dias tem feito requerimentos ao Presidente da Câmara, vereador Rogério 
Jorge dos Santos Ferreira de Quadros, nos quais ele questiona atos da gestão da presidência, 
estando estes requerimentos ainda em trâmite na casa". 

"Na data de ontem (12/12/2017) o noticiante utilizou a tribuna da Câmara para cobrar do 
presidente a resposta aos seus requerimentos e este não gostou desta atitude. Na data de hoje, 
por volta 10h30min, o noticiante foi chamado pelo diretor José Marcelo, e quando foi até a sala 
dele, deparou-se com a presença do presidente conversando com José Marcelo". 

"José Marcelo disse ao noticiante que da parte dos servidores não ocorreria nenhum 
boicote a pessoa dele por causa dos requerimentos, que eles sabem muito bem diferenciar as 
questões técnicas das políticas". 

"Isso não vai ficar assim", "eu vou procurar pessoas e tomar providências" 
"Nesse momento, Rogério pediu para o José Marcelo sair da sala, para que ele pudesse 

conversar com o noticiante. Então Rogério passou a ameaçar o noticiante, por causa dos 
requerimentos, dizendo: "O que você está pensando? O que aconteceu ontem?" O noticiante lhe 
disse que ele estava tomando atitudes errôneas, sem consultar os demais vereadores, dai 
Rogério passou a coagir o noticiante de forma intransigente e autoritária dizendo: "Isso não vai 
ficar assim", "eu vou procurar pessoas e tomar providências". diante disso, temendo por sua vida 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/rogerio-quadros-policial-civil-vereador-e-agora-criminoso#.WjjvvlWnHct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/rogerio-quadros-policial-civil-vereador-e-agora-criminoso#.WjjvvlWnHct
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e sua integridade o noticiante pede providências da autoridade policial, desejando representar em 
desfavor do vereador Rogério Quadros". 

 
Presidente enfrenta problemas de saúde na família 
Aos assessores e amigos próximos, Rogério Quadros disse que ficou surpreso com a 

atitude de Marcio Rosa e que jamais esperava esse tipo de atitude por parte do colega. Negou 
que tivesse feito qualquer ameaça - no máximo um mal entendido. Quanto às denúncias, relatou 
que há relatórios esclarecedores e que todos os vereadores sabem e que podem verificar, pois 
não há irregularidade. 

Na vida pessoal, o presidente Rogério Quadros está passando por momentos difíceis. Até 
ontem a mãe permanecia internada em estado delicado na cidade de Guarapuava. Servidora 
pública aposentada, Dona Nair, luta pela vida. Na semana passada, o presidente viajou para 
Guarapuava ficando ausente de algumas sessões. 

Nem mesmo ao G1, ele respondeu oficialmente à denúncia de Marcio Rosa. "Rogério 
Quadros está em viagem por problemas de saúde na família e, por meio da assessoria de 
imprensa da Câmara, informou que, por enquanto, não deve se pronunciar sobre o caso", consta 
na reportagem do portal de notícias da Globo. 

Pelas redes sociais, Rogério enviou mensagem aos amigos e eleitores: "Boa tarde 
colegas. Domingo minha mãe estava indo para Curitiba quando passou mal próximo a 
Guarapuava e precisou ser internada. Após exames constataram enfisema pulmonar. Hoje seu 
quadro piorou na UTI. Ela tem 71 anos e se aposentou mês passado depois de 31 anos como 
servidora pública Municipal. Trabalhava na área da saúde". 
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Facebook – Tribuna Popular – 18 de Dezembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1394003324043630/?type=3 
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Tribuna Popular – 18 de Dezembro de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/marcio-rosa-denuncia-supostas-irregularidades-na-
casa-de-leis#.Wjjv4VWnHct 

 

MARCIO ROSA DENUNCIA SUPOSTAS IRREGULARIDADES NA CASA DE 
LEIS 

 

 
 
Vereador disse na tribuna que há apontamentos de possíveis 30 irregularidades e deve 

acionar o Ministério Público. 
Acabou o "romantismo" na Câmara Municipal. Até então a atual legislatura vinha 

pregando a união e por várias vezes os vereadores chegaram a rezar de mãos dadas. Entretanto, 
a coisa começou a desandar. A proximidade da disputa eleitoral para 2018 e a cobiçada 
presidência do Legislativo ativaram os embates. Vale lembrar que a eleição da mesa diretora só 
acontece daqui a um ano. 

Além de apresentar um projeto de resolução para proibir a reeleição de membros da 
mesa diretora para o mesmo cargo, o vereador Marcio Rosa, que pertence ao PSD do prefeito 
Chico Brasileiro, usou a tribuna na semana passada para denunciar supostas irregularidades na 
casa de leis. 

"Teve o apontamento de possíveis 30 irregularidades graves sobre essa casa de leis que 
precisam ser apuradas. Uma delas me chama atenção que é uma das comissões receber 
gratificação de 15% a 20% e não se tem até o momento registro dessas comissões por receber 
gratificações. As pessoas que estão dentro delas não teriam condições técnicas para cumprirem 
as funções?", questionou Marcio Rosa. 

Por exemplo: "Temos uma diretoria financeira que tem uma comissão que investiga ela. 
Nessa comissão não se encontra nem economistas nem contadores para avaliar as funções. Já 
apareceu nos tribunais que são meras justificativas para indevidos pagamentos. Precisamos 
averiguar essas situações. O que está acontecendo?", indagou o vereador. 

 
Vereador cobra transparência e moralidade 
Na opinião de Marcio Rosa, se a atual legislatura preza pela transparência e pela 

moralidade, deve apurar as denúncias. "Chamou-me mais atenção ainda quando todos da mesa 
disseram não conhecer tais posturas e não estavam participando de todas as decisões. O 
presidente estava tomando decisões de forma individual", reclamou. 

 
Decisões eram conjuntas 
Em uma referência direta a Rogério Quadros, o vereador Marcio Rosa disparou: 

"Elegemos o senhor nessa casa de leis para uma gestão participativa. Foi deixado bem claro na 
nossa primeira reunião que tudo seria decidido junto entre os quinze vereadores, como eram os 
conselhos deliberativos: se faz uma reunião, o conselho tomava uma decisão e o presidente 
representava a vontade daquele grupo". 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/marcio-rosa-denuncia-supostas-irregularidades-na-casa-de-leis#.Wjjv4VWnHct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/marcio-rosa-denuncia-supostas-irregularidades-na-casa-de-leis#.Wjjv4VWnHct
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E reclamou: "Não estamos participando de tal forma nessa casa. Nos sentimos excluídos 
muitas vezes em umas decisões, como é o caso das férias em janeiro que me deixou surpreso ao 
ver no jornal a divulgação de algo que ao meu ver não traz economia nenhuma nessa casa de 
leis". 

Marcio apresentou vários requerimentos pedindo explicações sobre esses assuntos e 
resolveu colocar a boca no trombone depois que observou tentativa e manobras para protelar a 
inclusão desses pedidos na pauta das sessões. 

 
 

Facebook – Tribuna Popular – 18 de Dezembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1393956627381633/?type=3 
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Tribuna Popular – 18 de Dezembro de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/orquestracao-rejeita-contas-do-paulo-em-tentativa-
de-impedir-candidatura#.Wjjv5lWnHct 

 

ORQUESTRAÇÃO REJEITA CONTAS DO PAULO EM TENTATIVA DE IMPEDIR 
CANDIDATURA 

 

 
 
Manipulação de vereadores da bancada resultou mais uma vez em rejeição das 

contas do ex-prefeito. 
Difícil imaginar até onde políticos matreiros são capazes de chegar para manter projetos 

de interesses pessoais ou de grupos. Desde as eleições de 2016 desenhouse uma orquestração 
para minar qualquer tentativa do ex-prefeito Paulo Mac Donald (PDT) voltar ao poder. 

Aprovadíssimo pelo povo nas duas gestões como prefeito, ele venceu as eleições do ano 
passado, mas advogados pagos a preço de ouro e com laranjas assinando pedidos, a cidade 
amargou o desgosto de ver o prefeito que elegeu não poder exercer o mandato. 

A decisão foi por apenas um voto no Tribunal Superior Eleitoral, que acatou versões 
distorcidas sobre processos por improbidade, nenhum deles transitado em julgado e que 
passadas as eleições começaram a cair. Paulo foi vítima de uma traição de Chico Brasileiro, a 
quem confiou um mandato como secretário e até vice-prefeito no segundo mandato e ainda o 
lançou como sucessor em 2012. Quatro anos depois, Chico se bandeou unindo-se ao PSD que 
junto com PSC tem o projeto de eleger Ratinho Júnior governador em 2018. 

Paulo é do grupo de Osmar Dias e que deverá sair candidato a governador enfrentando 
Ratinho Junior. O projeto que inclui participação do grupo de Beto Richa, no qual Ratinho é 
homem forte dentro do Governo e na Assembleia, precisava muito ganhar a prefeitura de Foz, 
importante colégio eleitoral do Paraná. Chico entrou nesse jogo sujo e para tanto, escanteou todo 
o grupo do então companheiro Paulo e fez alianças com outros de caráter duvidoso e interesses 
escusos, inclusive aliados do ex-prefeito Reni Pereira. 

Para anular a eleição do Paulo não economizaram dinheiro, pagando advogados 
caríssimos nos julgamentos do TRE e mais ainda no TSE. O plano, como de fato se concretizou, 
era ganhar a prefeitura. Os articuladores entendem que o mando político na cidade, a chamada 
máquina administrativa, ajudará muito no projeto para o governo estadual. Ratinho sonha com 
uma pretensa continuidade da gestão de Richa. 

 
Manipulação na Câmara 
Chico Brasileiro é parte desta orquestração política de interesses pessoais em que a 

estratégia é manter Paulo Mac Donald longe das disputas eleitorais seja para deputado em 2018 
ou a prefeito em 2020. Por conta disso, a trairagem política prosseguiu logo que o grupo de 
Brasileiro assumiu o poder. As contas de 2008, 2009 e 2010 do ex-prefeito tramitaram em tempo 
recorde na Câmara Municipal. Todas foram reprovadas, o que pode ensejar em inelegibilidade. 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/orquestracao-rejeita-contas-do-paulo-em-tentativa-de-impedir-candidatura#.Wjjv5lWnHct
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Para votar na rejeição das contas, os vereadores basearam-se em pareceres "técnicos" 
do Tribunal de Contas do Estado que tem condições de fundamentar a favor ou contra. Os 
pareceres não tem sustentação técnica e sim de interpretação ao prazer dos interessados. A 
defesa de Mac Donald junto pilhas e pilhas de papel esclarecendo os apontamentos, mas 
nenhum foi levado em conta. Vale lembrar que o TCE é formado por conselheiros indicados pelo 
governador, o que coloca esses pareceres sob suspeita. Além disso, TCE não tem poder de 
sentença judicial, apenas emite pareceres. 

Na última sessão da Câmara quando se analisou as contas de 2010, oito vereadores não 
aceitaram a manipulação e votaram contra o projeto de rejeição. Entretanto, sete votaram 
seguindo o parecer do TCE pela rejeição das contas. Para que as contas fossem aprovadas eram 
necessários dois terços da Câmara, ou seja, dez votos. 

 
Jahnke e Kako votam com o governo 
É natural que os vereadores da bancada do governo votassem seguindo a orientação do 

prefeito. Nesse grupo estão vereadores de partidos como PTB, PRB, PSD. Difícil é entender 
como vereadores do PTN (hoje Podemos) antigo aliado do grupo de Mac Donald por oito anos, 
votarem com o governo em assunto de interesse meramente político-partidário. Foi o que fizeram 
os vereadores Adenildo Kako e Tenente-Coronel Jahnke. 

Vale registrar que além dos votos dos dois vereadores do PDT (Celino Fertrin e Nanci 
Rafagnin Andreola), votaram pela aprovação das contas de Mac Donald os vereadores Beni 
Rodrigues (PSB), Anderson Andrade (PSC), Dr Brito (Patriota), Elizeu Liberato (PR), Marcio Rosa 
(PSD) e Protetor Jorge (PTB). Os dois últimos não concordaram com o projeto de rejeição das 
contas, apesar de fazerem parte do grupo aliado ao prefeito Chico. 

Paulo Mac Donald está em viagem ao exterior, mas como já adiantou, "a trairagem pode 
tentar me tirar a eleição e até me deixar inelegível por um tempo, mas eu volto". 
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 18 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1471330392965699/ 

 

 
 
 

Facebook – HLucas – 18 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210716727250440 
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HLucas – 18 de Dezembro de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/12/18/assessor-do-vereador-luiz-brito-sob-tratamento-
psiquiatrico-psicologico/ 

 

Assessor do vereador Luiz Brito sob tratamento psiquiátrico/psicológico 
 

 
 
As pessoas que leem esse blog estão carecas de saber das presepadas que o Cazuza 

apronta. Parece não haver limite para esse indivíduo. Vejam a última do gajo: 
Protocolou nos autos de um processo que movo contra ele um atestado em forma de 

Perícia Médica -INSS – Reavaliação Pericial.atestado – onde se lê que o mesmo encontra-se em 
estado delicado de saúde, sob tratamento psiquiátrico e psicológico, tomando remédios 
controlados, e nesta condição encontra-se impossibilitado de exercer qualquer atividade laboral. 
Pois bem, analisemos: 

Cazuza tem uma atuação marcante na Câmara Municipal como assessor de imprensa do 
vereador Brito. Desfila pela casa de leis com um crachá de jornalista no pescoço. Ganhou até o 
apelido de “o décimo sexto vereador”. Dia desses esteve na Polícia federal cobrindo uma 
entrevista coletiva. Foi o mestre de cerimonias de um evento que o PATRIOTA (partido do 
vereador Brito) realizou para filiar a patuleia. Foi mestre de cerimonias da audiência pública criado 
pelo Brito para discutir o tema “Escola Sem Partido”. Cazuza continua escrevendo em seu blog. 
Não sai dos grupos de whassap. Se se tivesse doente agiria assim? Teria se metido numa 
encrenca com o Tulio Bandeira? Teria atacado a primeira dama Rosa Jerônimo? E a mim? 

Em suma, Cazuza encontra-se em franca atividade profissional, como se deduz do relato 
acima. E tem mais, se o Cazuza estiver recebendo benefício do INSS por invalidez, mas como 
visto continua trabalhando, pode ser denunciado por crime federal. E pode ser preso por isso, 
evidente! 

Ao que tudo indica Cazuza tem dupla personalidade: Numa está doente, na outra segue á 
todo vapor, inclusive articulando para a cassação dos cinco vereadores.  

PS: Uma banca de advogados da cidade vai usar o atestado médico para peticionar á 
Caixa e ao MPF para tentar entender o seguinte: se ele está doente por que continua trabalhando 
como jornalista ou coisa que o valha? Lugar de doente é no hospital e/ou acamado na sua 
residência. 

Na foto abaixo o Cazuza fazendo gaiatices na coletiva da PF enquanto o delegado falava 
a imprensa. 
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Facebook – Mosca Na Sopa – 18 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1691524944238104 
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Facebook – Mosca Na Sopa – 18 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1691587314231867 

 

 
 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 18 de Dezembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/vereadores-
rejeitam-contas-de-2010-de-ex-prefeito-de-foz-do-iguacu/6365639/ 

 

Vereadores rejeitam contas de 2010 de ex-prefeito de Foz do Iguaçu 
 

 
Em vídeo 
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GloboPlay – 18 de Dezembro de 2017  
Link: https://globoplay.globo.com/v/6364562/ 
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19/12/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 19 de Dezembro de 2017 Capa 
 

 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Dezembro 

16/12/2017 a 31/12/2017 
 

30 
 

Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 19 de Dezembro de 2017 06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 19 de Dezembro de 2017 07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 19 de Dezembro de 2017 08 
 

 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Dezembro 

16/12/2017 a 31/12/2017 
 

33 
 

Facebook – Contra Ponto – 19 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ContraPontoFozz/posts/906013972908021 
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Facebook – Resistência 24 Horas – 19 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1550987951651541 
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Facebook – Resistência 24 Horas – 19 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/videos/1550882474995422/ 
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Facebook – Resistência 24 Horas – 19 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1550646158352387 

 

 
 
 

Facebook – Política em Foco – 19 de Dezembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1860292787596099/?type=3 
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Facebook – Tribuna Popular – 19 de Dezembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1394653617311934/?type=3 
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Tribuna Popular – 19 de Dezembro de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/personalidade-de-budel-era-de-pura-manipulacao-
e-traicao#.WjpZGFWnHct 

 

“PERSONALIDADE DE BUDEL ERA DE PURA MANIPULAÇÃO E TRAIÇÃO” 
 

 
 
Afirmação foi feita por ex-assessor que foi braço direito de Budel na Câmara no bojo da 

Operação Pecúlio. 
Uma testemunha convocada para ser ouvida no processo da Operação Pecúlio revelou a 

personalidade do ex-vereador e ex-secretário municipal Carlos Juliano Budel, réu e delator. A 
testemunha é ex-assessor de Carlos Budel, o Eliezer, que trabalhou com ele em dois mandatos 
na Câmara. 

Disse que a personalidade do ex-chefe é de pura manipulação e traição. Relatou que 
Budel traiu todos os prefeitos que apoiou, desde o Dobrandino Gustavo da Silva, passando por 
Samis da Silva, Paulo Mac Donald e até Reni Pereira. 

Em determinado momento, Eliezer disse que Budel sempre foi um sujeito "liso". No 
processo, uma das provas apresentadas por Budel é um papel com anotações de nomes de 
vereadores e valores que teriam sido pagos em forma de propina. Entretanto, há indícios de que 
a prova teria sido supostamente "forjada". Por conta disso, está passando por peritos 
especialistas da Polícia Federal, em Curitiba. 

 
A jogada de Budel 
Para sair da cadeia, Carlos Budel, acusado de envolvimento direto nos esquemas de 

corrupção na gestão Reni Pereira, providenciou um acordo de delação premiada. Citou vários 
fatos e lançou suspeitas em muitas pessoas, que dias depois seriam presas preventivamente por 
ordem da justiça, tudo com base nas informações prestadas pelo delator. Ocorre que dia após 
dias as delações se mostram mentirosas. 

Na delação premiada, Carlos Budel, disse perante o delegado federal Sergio Maciel Ueda 
e os procuradores da República Alexandre da Porciúncula e Juliano Gasperin, que a propina 
obtida com medições a mais de tapa-buraco e superfaturamento de obra na Avenida República 
Argentina era destinada ao pagamento de mensalinho a vereadores. 

 
Delatou Reni e vereadores 
No termo de inquirição consta "que o colaborador (Budel) costumava comunicar o prefeito 

Reni Pereira sobre o recebimento de valores. Que o colaborador aduz que não iria usar dinheiro 
dos outros, dado que no início o prefeito Reni não depositava toda a confiança nele. Que tais 
fatos desta obra aconteceram entre 1º de dezembro até fim de janeiro de 2016". 

Sobre o contrato do tapaburacos, Budel confirmou as medições das obras a maior. 
"Essas medições a maior da empresa Ativa vieram do acordo entre o prefeito Reni Pereira e 
Nilton João Beckers, dono do grupo SR". 
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Consta na delação que "no dia 15 de dezembro de 2015 recebeu R$ 100 mil que utilizou 
para o mensalinho de vereadores. Que nessa mesma data recebeu R$ 8 mil de Aires para uso 
pessoal. Que em fevereiro de 2016 recebeu a quantia de R$ 110 mil das mãos de Nilton João 
Beckers também para o mensalinho". 

 
 

Facebook – Tribuna Popular – 19 de Dezembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1394655337311762/?type=3 
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ANOTAÇÃO DE CARLOS BUDEL SOBRE O MENSALINHO PASSA POR 
PERÍCIA 

 

 
 
Manuscrito incluído no processo da Operação Pecúlio está sendo submetido a 

contraprova na Policia Federal. 
O papelucho incluído pela defesa no processo da Operação Pecúlio como prova da 

delação de Carlos Budel segue em perícia no setor especializado da Polícia Federal, em Curitiba. 
Foram encontradas discrepâncias no manuscrito e por conta disso está sendo submetido a uma 
contraprova. 

Caso se comprove que foi forjada a anotação com nomes de quem estaria recebendo 
mensalinho, isso desmonta as acusações contra vereadores, especialmente os da oposição ao 
ex-prefeito Reni, que seguem negando qualquer recebimento de valores. A perícia no papelucho 
foi determinada pela justiça em resposta ao pedido da defesa dos vereadores réus, atualmente 
com mandatos cassados pela Câmara. 

 
As anotações suspeitas 
O bilhete com a lista de ex-vereadores que estariam recebendo propina por meio do 

chamado mensalinho, seria do ex-secretário municipal Carlos Juliano Budel, beneficiado pela lei 
da delação premiada. O papel foi entregue ao MPF como prova da delação que em dezembro do 
ano passado fundamentou a ordem de prisão contra 12 vereadores. 

As dúvidas sobre a autenticidade das anotações começaram em maio deste ano por 
ocasião do depoimento do irmão de Carlos Budel. 

Conforme consta no processo, Domingos José Budel, teria encontrado o manuscrito nas 
roupas do irmão quando ele estava preso. O bilhete foi entregue aos procuradores do Ministério 
Público Federal no ato da delação. 

 
Papel estaria na carteira de bolso 
Na oportunidade Carlos Budel disse que trazia essa anotação na carteira de bolso e que 

não foi apreendida nem na oportunidade da condução coercitiva, nem mesmo na prisão 
preventiva. 

Entretanto, segundo os advogados de defesa de ex-vereadores, no depoimento a 
testemunha de defesa de Budel, o irmão dele, Domingos Budel, entrou em contradição. Ele foi 
ouvido no dia 15 de maio quando expôs divergências sobre o manuscrito. 
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Conforme os advogados Rodrigo Duarte e Kaio Veloso, a testemunha contou que 
encontrou sim uma anotação, mas foi numa pasta, quando o irmão estava preso e para resolver 
as questões particulares se viu na obrigação de revirá-la. 

Disse que entregou o papel à cunhada que então repassou a um advogado de Budel do 
qual não recorda o nome. Também comentou sobre detalhes das anotações que não batem com 
a imagem digitalizada carreada ao processo. Assim, se estabeleceu a dúvida sobre a 
autenticidade e conteúdo da prova. 

 
"Discrepâncias inaceitáveis" 
Imediatamente os advogados Rodrigo Duarte e Kaio Veloso entraram com uma petição 

no juízo federal onde apontam as "discrepâncias inaceitáveis" entre a delação de Budel e as 
declarações do irmão dele. Apontaram inclusive para o estado de conservação do papel. 

"A guiar-se pela lógica do razoável, tal escrito deveria ostentar as dobraduras, eventuais 
rasgos, bordas, manchas, enfim os esgarçamentos próprios de qualquer papelucho exposto à 
ação do tempo e submetido à particular fricção do interior de uma carteira de bolso". 

E argumentaram: "Nenhum desses sinais característicos, entretanto, pode, a princípio, 
ser detectado na imagem digitalizada". Segundo os advogados, a defesa nunca teve acesso ao 
original. 
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VICE-PREFEITO NILTON BOBATO DESMASCARA DELAÇÃO FEITA POR 
MELQUIZEDEQUE 

 

 
 
Nunca existiu uma CPI exclusiva para a Secretaria de TI, diferentemente do que informou 

Melqui em sua delação "premiada". Provou, com isso, que o delator mentiu compulsivamente 
sobre o caso e ainda acusou falsamente a vereadora Anice. 

Em depoimento ao juiz Pedro Aguirre, o atual vice-prefeito Nilton Bobato desmontou a 
delação feita por Melquisedeque de Souza, um dos colaboradores da Justiça, na Operação 
Nipoti. 

Ao prestar informações à Justiça, Melqui afirmou que a vereadora Anice teria elaborado 
uma CPI com o objetivo de investigar a Secretaria de Tecnologia e Informação (TI), subordinada 
ao mesmo. E, em razão disso, denegria constantemente a imagem do então Secretário. Só esse 
motivo já seria suficiente para colocar em dúvida as informações prestadas e que atingiram a 
vereadora Anice, mas Bobato fez mais, muito mais. 

Em sua fala, Bobato, que também era vereador na época dos fatos, responde aos 
questionamentos da advogada da vereadora Anice sobre a CPI das Finanças e descortina o que 
Melqui tentou desvirtuar. Confirma que a CPI era para apurar diversas condutas consideradas 
lesivas aos cofres públicos e que não foi aberta exclusivamente contra a Secretaria de Tecnologia 
da Informação, conforme declarou Melqui. Bobato explicou que, no bojo das investigações, 
recebeu um dossiê contendo informações sobre a referida Secretaria das mãos do atual prefeito 
Chico Brasileiro, que era Deputado Estadual eleito, na época, ao final de 2014. Que entregou 
publicamente o dossiê à vereadora Anice que, na época, era a presidente da CPI, durante uma 
sessão na Câmara. Que após as diligências investigativas, resultou em um relatório conclusivo 
que foi encaminhado ao Ministério Público Estadual para as providências cabíveis. 

Afirmou categoricamente que nunca existiu uma CPI exclusiva para a Secretaria de TI, 
diferentemente do que informou Melqui em sua delação "premiada". Provou, com isso, que o 
delator mentiu compulsivamente sobre o caso e ainda acusou falsamente a vereadora Anice. 

Bobato continua e relata que foi, juntamente com a vereadora Anice, entregar o dossiê ao 
promotor do GAECO, Fernando Cubas Cesar e a mais um delegado de Polícia Civil. O vice-
prefeito esclareceu que uma CPI não tem poder de aplicar sanções e, por isso, caso 
irregularidades sejam constatadas, o relatório é encaminhado ao Ministério Público Federal ou 
Estadual, conforme a origem dos re-cursos. Ora, se ele e Anice foram até o promotor do GAECO 
entregar o relatório conclusivo, é mais do que óbvio que irregularidades tenham sido encontradas. 
Lembrou, inclusive, "que a vereadora Anice era tão ferrenha em sua oposição que, por vezes, 
tinham que pará-la". Nunca houve "oposição mitigada" por parte dela, como afirmou o delator. De 
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acordo com Bobato, ela, inclusive, foi a primeira a romper com o governo Reni, com ações 
públicas e notórias. 

O encerramento da oitiva de Nilton Bobato foi hilário. Um áudio entre Melqui e Edson 
Lorenzon há a afirmação por parte de Melqui que Bobato seria sócio do Colégio Bertoni. Neste 
momento, Bobato sorriu e disse tratar-se de uma novidade, de que nunca ouvira falar disso. Mais 
uma "denúncia" vazia de Melquisedeque de Souza. 

Portanto, Melqui mentiu sem pudores em sua delação "premiada" (e que prêmio, hein) e, 
por conta disso, vidas foram afetadas bruscamente. Não houve sequer o cuidado de se averiguar 
a veracidade das informações prestadas. Chega a ser inacreditável que se tenha dado crédito a 
essas informações que, agora, são desmentidas. Mesmo que seja desnecessário, pois toda a 
cidade acompanhou os episódios narrados. Com a palavra, quem deu créditos a essas 
declarações. 
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MAIS UM DELATOR É DESMASCARADO POR MENTIR SOBRE VEREADOR 
EDILIO 

 

 
 
Testemunhas disseram que nunca existiu empreiteira asfaltando entorno de chácara do 

vereador. 
Mais um delator acaba de ser desmascarado no processo da Operação Pecúlio. Trata-se 

do empreiteiro Nilton João Beckers, conhecido como Mancha. Na delação ele havia declarado 
que atendendo pedido de operadores do esquema de corrupção na prefeitura passou uma 
camada de asfalto no entorno de uma chácara de propriedade do ex- vereador Edilio Dal Agnol. 

Ocorre que duas testemunhas ouvidas pelo juiz negaram afirmando que isso nunca 
existiu. Para provar o que diziam, disseram que basta periciar o local e ver que a informação não 
procede. A suspeita é de que a exemplo de outros delatores, Mancha teria mentido na delação 
para sair da cadeia. Nesta semana, o empreiteiro acabou condenado no processo. 

 
Delações combinadas 
Vários depoentes no processo da Operação Pecúlio confirmaram que as delações contra 

vereadores teriam sido combinadas por Melquizedeque de Souza e outros acusados quando 
estavam presos. A informação coincide com o que disse o detento Luis Marcelo Schneider, que 
estava preso na mesma ocasião no setor de custódia da PF em Foz. 

Na cela da Polícia Federal ele teria testemunhado acordos entre presos da Operação 
Pecúlio para fazer delações premiadas e com isso obterem o direito de responder ao processo 
em liberdade. Estas colaborações, homologadas pelo Tribunal Regional Federal, resultaram em 
diversas prisões, buscas, apreensões e conduções coercitivas na 5ª fase da Operação Pecúlio, 
em dezembro do ano passado. Dentre os presos à época estão os 12 ex-vereadores. 

 
Delatores podem perder benefício 
As revelações apontam que o ex-secretário municipal, Melquizedeque de Souza, teria 

articulado as delações que resultaram nas prisões. Schneider afirmou que "ficou preso com 
Melqui (Melquizedeque), Budel (ex-secretário e réu Carlos Budel) e Charlles (ex-secretário e 
também réu Charlles Bortolo) e que o mentor intelectual das 'delações' era o Melqui; que inclusive 
escreveu uma carta de vários fatos a serem delatados pelo colaborador Charlles, pois este não 
tinha o que delatar". 

 
Retorno à prisão 
Na análise de juristas, as delações que não correspondem a verdade trazem sérias 

consequências para quem inventar fatos perante o Ministério Público. No caso da Operação 
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Pecúlio, o assunto está sendo investigado pela justiça, e se comprovada alguma delação forjada, 
o réu responsável pode voltar para a cadeia. 
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JAHNKE ASSUMIU PRESIDÊNCIA COM GOLPE E CLIMA TENSO NO 
PODEMOS 

 

 
 
Decisão para colocar o Coronel na presidência veio de cima para baixo. 
Em pauta surpresa numa reunião do Podemos, o vereador Tenente-Coronel Jahnke foi 

nomeado presidente da comissão provisória municipal. A decisão veio de cima para baixo, da 
executiva estadual e pegou de surpresa o grupo que por mais de uma década organizou e 
fortaleceu o antigo PTN (hoje Podemos), liderado por Luiz Pereira, o Luizinho da Receita. 

Com o episódio da Pecúlio, houve tentativa de afastamento e expulsão de Luizinho do 
controle do partido numa ação que envolveu o senador Álvaro Dias, que ingressou no partido e 
iniciou um processo de perseguição e decisões ditatoriais dentro da sigla. No mesmo ato abriu 
processo de expulsão dos dois vereadores eleitos pelo partido (Anice Gazzaoui e Darci DRM), 
depois cassados em processo nebuloso do Conselho da Câmara. 

 
A projeção de Jahnke e a traição 
Na mesma campanha ano passado que elegeu Darci e Anice, o líder do partido (Luizinho) 

projetou lideranças como o líder comunitário Kako, da Vila C; e Tenente-Coronel Jahnke - os dois 
se tornaram suplentes de vereador. Jahnke ainda foi ungido por Luizinho e seu grupo como 
candidato a prefeito nas eleições complementares deste ano. 

Como recompensa, Luizinho ganhou a traição do Coronel, que se juntou com um dos 
últimos remanescentes da era Dobrandino, o ex-vereador Marcelinho Moura, para desferir as 
"facadas pelas costas" em Luizinho, Anice, Jacira Camboim, Sidney de Oliveira Novaes e outras 
lideranças que formavam o núcleo duro desde o antigo PTN. 

Com o processo nada convencional da Câmara que cassou Anice e Darci, houve a 
ascensão dos suplentes Jahnke e Kako que assumiram os cargos de vereador. Já no poder se 
articularam e deram o tombo em Luizinho e seu grupo. 

Jacira Camboim, que vinha respondendo pela direção do partido só foi comunicada que 
estava fora na reunião de posse de Jahnke, presidida pelo secretário-geral da executiva estadual, 
advogado Paulo de Tarso Abbas. 
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vereadores-em-foz-do-iguacu 

 

Dono de aplicativo de carona se reúne com vereadores em Foz do Iguaçu 
 
Objetivo do empresário foi explicar a intenção do app na fronteira 
 

 
Em vídeo 

 
Depois de deixar a lei mais rigorosa para os transportes de passageiros irregulares na 

fronteira, o empresário dono do aplicativo "Garupa" foi até Foz do Iguaçu e se reuniu com os 
vereadores para buscar a regularização do app na cidade. 

Depois de se reunir com o prefeito de Foz e autoridades o empresário João Marcondes 
foi até a Câmara Municipal na manha de hoje. 

O objetivo do empresário, que é o fundador do aplicativo Garupa, foi explicar a intenção 
do app na fronteira e entregar um documento com afirmando que o aplicativo quer cumprir com 
todas as condições solicitadas no novo projeto de lei do prefeito que deixou ainda mais rigorosa a 
fiscalização sobre os transportes de passageiros irregulares.  

O garupa é um aplicativo de transporte de passageiros. Para o empresário, existe uma 
má interpretação da lei aprovada recentemente na Casa, que apenas aumenta a multa para os 
serviços irregulares, de R$140 para R$3 mil, e não proíbe a instalação de serviços assim aqui em 
Foz. 

 
CONTAS REPROVADAS 
Outra polêmica durante a sessão foi a votação das contas do ex-prefeito Paulo Mac 

Donald (PDT) referente ao exercício de 2010. 
O TCE-PR (Tribunal de Contas do Paraná) já havia dado parecer contrario as contas por 

irregularidades como remanejamento de orçamento acima dos índices autorizados pela Câmara 
em 2010. 

Para que as contas fossem aprovadas seriam necessários 10 votos, ou seja, dois terços 
do plenário. No entanto, o placar foi de oito votos pela aprovação e sete pela rejeição. 
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Câmara volta discutir implantação de aplicativo de transporte em Foz 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 19 de Dezembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/responsavel-por-
aplicativo-de-transporte-em-foz-fala-sobre-lei-aprovada-na-camara/6368202/ 

 

Responsável por aplicativo de transporte em Foz fala sobre lei aprovada na 
Câmara 

 

 
Em vídeo 
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Prolatadas as duas últimas sentenças da Pecúlio azedando o Natal de muita 
gente 

 

 
 
Juiz federal Pedro Carvalho Aguirre Filho prolatou as duas últimas sentenças da Pecúlio, 

encerrando assim, com chave de ouro, a tramitação deste que foi considerado o maior processo 
criminal já autuado na terra das Cataratas. O processo, complexo, por envolver quase duas 
centenas de réus, chegou ao seu final com a sentença. Nesta que foi a última fase da Pecúlio 
julgou-se duas ações penais: Uma da Câmara Municipal envolvendo um atual vereador e outros 
ex-vereadores. Nesta sentença condenou-se o vereador Beni Rodrigues e os ex-vereadores Darci 
DRM, Edilio Dallagnol, e o Paulo Rocha. Neste grupo pontuou também o ex-secretário de 
Governo Sergio Beltrame. As penas variaram entre dois a três de anos de reclusão em regime 
aberto mais multas e com suspensão dos direitos políticos por oito anos. Na segunda sentença, 
mais dura, duríssima, sentenciou-se o núcleo da organização criminosa (Orcrim) onde as 
sentenças foram mais rigorosas. Muitos dos acusados (á maioria) foram condenados á penas 
expressivas. Quem teve pena inferior a quatro anos o juiz arbitrou o regime aberto (prestação de 
serviços á comunidade, etc). Aos que passaram de quatro anos o regime é o sem-aberto em que 
o apenado deve dormir na cadeia e sair para trabalhar, sempre com tornozeleira. 

Lembrando que ainda restar julgar a NIPOTI e seus desdobramentos cujas sentenças 
devem pipocar por meados de 2018. Como podem ver a rapadura é doce mas não é mole não… 

Com esse post dou por encerrado a participação deste blog neste ano. 
Volto em Janeiro de 2018. Desejo a todos um FELIZ NATAL E PRÓSPERO ANO NOVO. 
Sugestão: A melhor maneira de ler uma sentença é começar do fim para o começo. Para 

melhor entendimentos das penas aplicadas (fica a sugestão). 
Abaixo a sentença que condenou ex-vereadores 
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Facebook – Resistência 24 Horas – 20 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1551818691568467 

 

 
 
 

Facebook – Resistência 24 Horas – 20 de Dezembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/R24Horas/photos/a.1054321541318187.1073741829.105328371
4755303/1551795141570822/?type=3 
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Facebook – Resistência 24 Horas – 20 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/videos/1551771851573151/ 
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Facebook – Resistência 24 Horas – 20 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1551603391589997 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1551603391589997
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O Iguassu Del Paraná – 20 de Dezembro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/operacao-peculio-vereador-e-ex-vereadores-de-foz-do-iguacu-sao-
condenados-por-corrupcao/ 

 

Operação Pecúlio: VEREADOR E EX-VEREADORES DE FOZ DO IGUAÇU SÃO 
CONDENADOS POR CORRUPÇÃO 

 

 
 
Segundo o MPF, políticos condenados estavam envolvidos em um esquema de troca de 

favores por apoio político na Câmara de Vereadores. 
Beni Rodrigues (Foto), que já possuía uma condenação anterior, foi eleito nesta terça-

feira para a Comissão de Justiça da Câmara Municipal, no mesmo momento em que se divulgou 
sua nova condenação pelo Judiciário 

O vereador reeleito de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, Beni Rodrigues (PSB), partido 
do ex-prefeito Reni Pereira, e os ex-vereadores reeleitos em 2016, Darci Siqueira, Edílio 
Dall’Agnol foram condenados nesta terça-feira (19) pelo juiz federal Pedro Carvalho Aguirre Filho 
por corrupção passiva. 

Segundo o Ministério Público Federal (MPF), eles exigiram a contratação de familiares e 
de conhecidos por empresas terceirizadas e a nomeação em cargos comissionados na prefeitura 
em troca de apoio político aos projetos de interesse da administração municipal. 

Os condenados também são réus em outras ações penais da Operação Pecúlio, que 
investiga um suposto esquema de corrupção e fraude em licitações lideradas pelo ex-prefeito 
Reni Pereira (PSB). 

Da Sentença de Beni  – Adiante segue trechos dos autos do processo e da mais nova 
condenação do vereador reeleito, Bei Rodrigues: 

 
“…BENI RODRIGUES PINTO: 
A pena cominada em abstrato para o crime do art. 2º da Lei nº 12.850/13 está 

compreendida entre 03 (três) e 08 (doze) anos de reclusão, acrescidos de multa. 
2.2.2.2. Vereador BENI RODRIGUES PINTO (fato nº 7.8.2 da denúncia):  
O Ministério Público Federal imputou a BENI RODRIGUES PINTO, a prática dos fatos 

narrados no item nº 7.8.2 da denúncia digitalizada no evento nº 01 e retificada no evento nº 11, in 
verbis:  

“No início de 2015, em data não esclarecida nos autos, em Foz do Iguaçu/PR, o 
denunciado BENI RODRIGUES, solicitou, para si e para outrem, direta e indiretamente, em razão 
da função que exercia – Vereador deste município –, do Prefeito RENI CLÓVIS DE SOUZA 
PEREIRA, vantagem indevida, consistente na nomeação de seu filho FERNANDO DE OLIVEIRA 
PINTO ao cargo de provimento em comissão, Símbolo ASS-1 na Prefeitura Municipal de Foz do 
Iguaçu, bem como aceitou promessa de tal vantagem para obstaculizar a evolução da 

http://oiguassu.com/operacao-peculio-vereador-e-ex-vereadores-de-foz-do-iguacu-sao-condenados-por-corrupcao/
http://oiguassu.com/operacao-peculio-vereador-e-ex-vereadores-de-foz-do-iguacu-sao-condenados-por-corrupcao/


CLIPPING DIÁRIO 
Dezembro 

16/12/2017 a 31/12/2017 
 

61 
 

investigação referente a Secretaria de Tecnologia da Informação instaurada na Câmara dos 
Vereadores.  

Na mesma ocasião, RENI CLÓVIS DE SOUZA PEREIRA prometeu vantagem indevida 
ao Vereador BENI RODRIGUES, para que este evitasse a evolução da investigação referente a 
Secretaria de Tecnologia da Informação instaurada na Câmara dos Vereadores.  

No final de 2014 e início de 2015, em virtude de desentendimentos ocorridos entre 
ALCIDES ROGÉRIO DE MOURA, LUIZ CARLOS KOSSAR, MELQUIZEDEQUE DA SILVA 
FERREIRA e RENI CLÓVIS DE SOUZA PEREIRA, em virtude dos dois últimos não 
providenciarem o pagamento devido pela prestação de serviços de georreferenciamento aos dois 
primeiros, estes elaboraram um dossiê e entregaram na Câmara dos Vereadores, iniciando-se 
uma investigação acerca de supostas irregularidades ocorridas na Secretaria de Tecnologia da 
Informação.  

Incontinente, o Prefeito RENI CLÓVIS DE SOUZA PEREIRA e MELQUIDEZEQUE DA 
SILVA FERREIRA CORREA SOUZA começam a tratar sobre as medidas a serem tomadas 
perante a Câmara de Vereadores em relação ao caso, negociando uma contraprestação para que 
a investigação fosse cessada.  

Assim, em uma clara manipulação da máquina governamental executiva, o Prefeito RENI 
CLOVIS DE SOUZA PEREIRA nomeou diversas pessoas ligadas ou indicadas por vereadores 
para cargos em comissão no executivo municipal, conforme as Portarias 56.614, 56.615, 56.616, 
56.619, 56.620 e 56.621 do DOMFI do dia 06/02/2015, em nítido interesse e preocupação para 
ocultar os atos ilícitos acima descritos.  

O teor dos diálogos acima demonstra que as nomeações foram realizadas em explícito 
desvio de finalidade, vez que foram direcionadas com o único propósito de aproximação do Poder 
Executivo com os principais atores da Câmara de Vereadores. Dentre as nomeações objeto de 
corrupção ativa e passiva entre o Poder Executivo Municipal e o Poder Legislativo local, tem-se a 
de FERNANDO DE OLIVEIRA PINTO, como cargo de provimento em comissão, Símbolo ASS-1, 
da Diretoria de Meio Ambiente, subordinada à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, com 
gratificação por representação de gabinete, no percentual de 60% (sessenta por cento), a partir 
de 2 de fevereiro de 2015, em nítido nepotismo cruzado, Portaria nº 56.614 de 06/02/2015 – 
PMFI. 

Desta feita, restou evidente que o denunciado BENI RODRIGUES praticou o delito de 
corrupção passiva (artigo 317, do Código Penal) e RENI CLÓVIS DE SOUZA PEREIRA o delito 
de corrupção ativa (artigo 333, do Código Penal).  

A materialidade do delito em tela restou demonstrado pelos seguintes documentos: pelo 
Relatório nº 07 – Evento 20 – ANEXO2 – Autos nº 5014388-23.2014.404.7002, pelo Relatório nº 
08 – Evento 1 – INIC1 – Autos nº 5038261-72.2015.404.0000 e pela Portaria nº 56.614 de 
06/02/2015 – PMFI.  

A autoria restou demonstrada pelos documentos acima nominados e recai no denunciado 
BENI RODRIGUES (corrupção passiva), bem como no Prefeito Municipal RENI CLÓVIS DE 
SOUZA PEREIRA (corrupção ativa).  

Encerrada a instrução a instrução criminal, requereu o Ministério Público Federal a 
condenação de BENI RODRIGUES PINTO às penas do art. 317 do Código Penal (evento nº 
7488)...”. 

O MPF deve recorrer da condenação de Beni Rodrigues e de outros condenados com 
ele, que teriam sido consideradas “brandas” pelo MPF, bem como de algumas das absolvições. 
Também cabe recurso para as defesas dos condenados. 

Absolvidos – O magistrado entendeu ainda que não há provas suficientes contra o ex-
vereador suplente José Edson de Oliveira “Narizão” na prática de corrupção passiva. E, o ex-
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vereador Hermógenes de Oliveira foi absolvido das acusações de peculato e de corrupção 
passiva. 

No total, a ação relacionada à secretaria de governo e à troca de favores por apoio 
político na Câmara de Vereadores conta com 15 réus.  

Condenado e Eleito no Mesmo Dia – No mesmo dia que se inteirou sobre sua 
condenação, Beni Rodrigues foi eleito como membro titular da Comissão de Justiça da Câmara 
Municipal. Segundo fontes do O IGUASSU, o vereador reeleito seria eleito presidente da mais 
importante como comissão permanente e só não foi eleito para a citada presidência, porque teria 
chegado a informação da mais nova condenação dele, no momento em que a definição seria 
encaminhada. 

INFERNO ASTRAL: Nos últimos dias, o vereador reeleito, Beni Rodrigues, vem tendo 
outro dissabor, causado por um vídeo sobre ele, gravação essa que circula nas redes sociais. 

 
 

Facebook – Tribuna Popular – 20 de Dezembro de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1395587400551889/?type=3 
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Tribuna Popular – 20 de Dezembro de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/vereadora-nanci-rafagnin-atropela-e-joga-em-tres-
times#.WjubU1WnHct 

 

VEREADORA NANCI RAFAGNIN ATROPELA E JOGA EM TRÊS TIMES 
 

 
 
Nanci Rafagnin Andreola que está no PDT, mas quer o controle total do Podemos. 
No Podemos, Jahnke assumiu como presidente, o vereador Adenildo Kako ficou como 

vice; Rose Sawa, assessora de Jahnke virou a secretária geral; e Serginho Bavaresco que atuou 
como coordenador de campanha de vereador de Marcelinho Moura nas eleições 2016 foi 
escolhido tesoureiro do Podemos. 

Por trás dessa manobra surge também o interesse da vereadora Nanci Rafagnin 
Andreola que está no PDT, mas quer o controle total do Podemos, assim indicou Samyr 
Gonçalves Domingos como primeiro vogal, seu chefe de gabinete na Câmara de Vereadores, 
Ricardo Ribeiro como segundo vogal e João Carlos Fagundes, como terceiro vogal na executiva 
do Podemos. Nos bastidores ela agiu fortemente para que Jahnke colocasse seu grupo na 
direção. 

Amiga pessoal de Álvaro Dias, a vereadora Nanci deu todas as orientações para o golpe 
dentro do Podemos. Na verdade, ela já vinha preparando o ambiente para aproveitar a janela ano 
que vem e ingressar no Podemos a convite do senador. Esse editor tem uma gravação de Álvaro 
Dias em que ele anuncia que o Coronel assumiria a presidência e Nanci entrará no Podemos 
quando da oportunidade da janela partidária. 

 
Ser deputada é obsessão de Nanci 
Toda a movimentação de Nanci tem um só objetivo que se tornou obsessão: se eleger 

deputada. Nessa toada, joga também no time do prefeito Chico Brasileiro. Devemos lembrar que 
nas eleições de 2014, vendo que não teria chances, Nanci abriu mão para o então candidato 
Chico Brasileiro que acabou se elegendo deputado pelo PSD e agora é prefeito. Chico ficou com 
o compromisso de apoiá-la na próxima, como uma troca de favores. 

Nanci se jogou nessa aventura disposta a fazer qualquer negócio e atropelar quem 
atravessar o seu caminho. Isso explica a tentativa desesperada na convenção do PDT para as 
eleições complementares em que ela enfrentou o ex-prefeito Paulo Mac Donald, querendo que 
ele e o seu grupo esquecessem toda a traição perpetrada por Chico Brasileiro e aprovassem a 
proposta de ela ser vice de Chico. 

 
Paulo recusou chancelar Chico 
Depois de ter a sua eleição anulada pelo TSE, Mac Donald sabia que a primeira opção de 

voto do eleitorado iguaçuense foi nele e as pesquisas mostravam que a segunda opção seria em 
Chico Brasileiro por ser mais conhecido e ter crescido em cima de um legado do próprio Paulo. 
Esquecer a trairagem de Chico e aprovar Nanci como vice dele seria um caminho fácil, mas Mac 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/vereadora-nanci-rafagnin-atropela-e-joga-em-tres-times#.WjubU1WnHct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/vereadora-nanci-rafagnin-atropela-e-joga-em-tres-times#.WjubU1WnHct
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Donald também sabia que o seu grupo não teria vez e ainda estaria chancelando uma gestão 
fraca e desastrosa como tem sido a de Brasileiro. 

Mesmo perdendo na convenção, Nanci se lançou a apoiar Chico que eleito vem dizendo 
a ela que vai apoiá-la a deputada estadual. Seria ela e talvez apenas mais um com apoio da 
máquina municipal. Nanci acredita piamente nisso e nos bastidores vem fazendo de tudo para 
minar possíveis concorrentes como Nilton Bobato, Inês Weizemann, Gilmar Piolla, Marcio Rosa e 
outros do grupo de Brasileiro. 

Em mais uma de suas cartadas, Nanci articulou para que o Podemos fosse para as mãos 
de Jahnke, que prometeu todo o apoio a ela para deputada, frustrando o projeto do partido em 
lançar candidato próprio a deputado estadual no ano que vem. 

Assim, joga nos três times: um tentáculo no Podemos; outro no grupo de Chico Brasileiro; 
e um terceiro tentáculo no PDT de Osmar Dias, que em recente encontro, na ausência de Mac 
Donald que está em viagem, anunciou Nanci como membro da direção estadual do partido, 
justamente para que ela seja candidata pelo PDT. Acompanharemos os próximos capítulos. 

 
 

Facebook – Rádio Cultura – 20 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1970795332934017 

 

 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1970795332934017


CLIPPING DIÁRIO 
Dezembro 

16/12/2017 a 31/12/2017 
 

65 
 

Rádio Cultura – 20 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.radioculturafoz.com.br/2017/12/20/vereadores-compoes-nomes-para-seis-
comissoes-da-camara/ 

 

Vereadores compõe nomes para seis comissões da Câmara 
 

 
 
A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu já tem os nomes dos parlamentares que 

compões as comissões para o exercício de 2018. A decisão foi tomada nesta semana. 
 

  

https://www.radioculturafoz.com.br/2017/12/20/vereadores-compoes-nomes-para-seis-comissoes-da-camara/
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Facebook - PMFI – 20 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/posts/1501890279924488 
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PMFI – 20 de Dezembro de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41820 

 

PREFEITURA INICIA PROGRAMA DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA 
 
Famílias do Conjunto Habitacional Dourados, na região de Três Lagoas, serão as 

primeiras contempladas 
 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro e a equipe do Instituto de Habitação de Foz do Iguaçu 

(FOZHABITA) oficializaram na noite de ontem (19) a abertura do Programa de Regularização 
Fundiária do município. A cerimônia teve início as 19h30 no Centro de Convivência Clóvis Cunha 
Viana, no Lagoa Dourada e reuniu mais de 400 moradores. Além do prefeito Chico Brasileiro e do 
superintendente do Fozhabita, Eduardo Teixeira, participaram da cerimônia o vice-prefeito Nilton 
Bobato, o secretário de administração Ney Patrício, o secretário de Assistência Social, Elias de 
Souza, o presidente da Câmara de Vereadores, Rogério Quadros e o vereador Jeferson Brayner.  

A primeira fase do programa vai contemplar 398 lotes do Conjunto Habitacional 
Dourados, na região de Três Lagoas, mas ao longo do ano que vem a Prefeitura pretende 
regularizar outros 9 mil imóveis.  

“A dignidade do cidadão começa com a moradia, e hoje é só o começo de um grande 
programa de regularização fundiária”, disse o prefeito Chico Brasileiro. Durante seu discurso, 
Chico lembrou que a regularização do Jardim Dourados era um sonho antigo dos moradores. “É 
uma felicidade poder compartilhar esse momento, esperado por mais de 20 anos. Nós, ao 
ganharmos a eleição, assumimos o compromisso de lutar pelas pessoas que mais precisam. E 
todos os bairros por onde andei, ouvia um clamor das pessoas pedindo a regularização dos 
imóveis”, completou.  

Durante a cerimônia, o chefe do executivo sancionou a Lei nº 4.557, que incorpora os 
imóveis do conjunto habitacional Dourados ao patrimônio do FOZHABITA. Na sequencia, duas 
moradoras foram contempladas com a regularização de seus imóveis e assinaram o Termo de 
Concessão de uso com compromisso de compra e venda.  

“Pra mim, esse é o melhor presente de Natal. Agora podemos ficar tranquilos e respirar 
aliviados”, disse a moradora Catarina da Luz Giordano, que vive no bairro há 7 anos.  

Salete Soares vive no Jardim Dourados há 25 anos. Ela também foi contemplada com a 
regularização do imóvel. “Minha casa agora tem documentos e eu não poderia estar mais feliz. Só 
posso agradecer ao prefeito Chico Brasileiro e toda a equipe que tornou nosso sonho realidade”, 
comemorou.  

O vice-prefeito Nilton Bobato aproveitou o encontro para dizer que a regularização 
fundiária continua sendo uma das prioridades do governo.  “Em sete meses de gestão 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41820
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conseguimos desenrolar um problema de mais de 20 anos. Nosso objetivo é fazer com que todos 
tenham direito a moradia e esse é só o começo de um grande trabalho”, declarou.  

 
Como regularizar 
O superintendente do Fozhabita Eduardo Teixeira explicou que o próximo passo depende 

agora dos moradores. Para dar início ao processo de regularização, o morador deve ir até o 
Protocolo Geral do Município e solicitar o formulário de regularização fundiária. No ato do 
atendimento é necessário apresentar documentos que comprovem a moradia, como contas de luz 
(neste caso é importante a apresentação de recibos mais antigos) ou algum comprovante de 
posse do terreno, como contrato de compra e venda, assim como os documentos pessoais do 
morador, como CPF e RG. O morador que não possuir contas antigas pode solicitar um histórico 
diretamente na sede da Copel.  

O valor para regularização fundiária de cada lote dependerá de uma série de fatores, 
como por exemplo, a metragem do terreno e o tempo de permanência da família na casa. 
“Haverá um desconto regressivo com relação ao número de anos que a família vive no local, 
podendo chegar até 80%”, explicou. 

 
 

Facebook – Portal da Cidade – 20 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1237005476400225 
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Portal da Cidade – 20 de Dezembro de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/18512-prefeitura-libera-r-10-milhoes-para-micro-e-
pequenas-empresas 

 

Prefeitura libera R$ 10 milhões para micro e pequenas empresas 
 
Empréstimos com juros baixos, até R$ 30 mil, terão aval da Garantioeste e beneficiarão 

todas pequenas empresas de Foz. 
 

 
 
Com aval da Prefeitura Municipal, o Banco do Empreendedor de Foz do Iguaçu vai 

garantir a liberação de R$ 7,2 milhões para empréstimos a micro e pequenas empresas e 
empreendedores individuais no próximo ano. O fomento ao empreendedorismo é uma das ações 
prioritárias da Secretaria de Turismo, Indústria, Comércio e Projetos Estratégicos para 2018. 

O aval aos empréstimos será dado por meio da Garantioeste - Sociedade de Garantia de 
Crédito do Oeste do Paraná. Os empréstimos a juros subsidiados poderão variar de R$ 500,00 a 
20.000,00 para os micro empreendedores individuais por meio do Banco do Empreendedor e de 
até R$ 30 mil para empresas com mais de 12 meses de funcionamento, por meio das 
cooperativas de crédito Sicoob e Sicredi, dentre outras instituições financeiras. 

 
Novas empresas 
Em outra frente de ação, sem aval da Prefeitura, o Banco do Empreendedor deverá 

emprestar mais de R$ 3 milhões em crédito para novos empreendedores que estiverem iniciando 
um empreendimento ou que já exercem uma atividade produtiva, mas ainda não formalizaram o 
negócio. 

Micro e pequenas empresas também podem ser atendidas através da apresentação de 
uma plano de negócios, a única exigência é de que a empresa já deverá estar formalizada e 
regularizada. Ou seja, novos empreendimentos podem ser atendidos mesmo que ainda não 
estejam em atividade. Nestes casos, os planos de negócios serão atendidos com 50% a 60% do 
valor do projeto e deverão ter um avalista particular. Valores dos empréstimos, para capital de 
giro ou investimentos, poderão variar com valores de até R$ a R$ 20 mil aos MEI´s e nos 
percentuais citados. 

 
Taxas de juros 
As taxas de juros, tanto para as novas empresas como para aquelas que já possuem 12 

meses de instalação, oscilarão de acordo com a natureza das operações e também com o índice 
de inadimplência dos contratos, devendo variar entre 1,87% a 2,35% ao mês, com parcelas fixas. 

Projetos inovadores terão direito a taxas menores. A taxa também ficará mais em conta 
para quem tiver curso de capacitação na área de gestão de negócios (Bom Negócio Paraná ou 
Sebrae, em especial os cursos online) ou curso superior nas áreas de administração, economia 
ou ciências contábeis. 

http://foz.portaldacidade.com/noticias/18512-prefeitura-libera-r-10-milhoes-para-micro-e-pequenas-empresas
http://foz.portaldacidade.com/noticias/18512-prefeitura-libera-r-10-milhoes-para-micro-e-pequenas-empresas
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O Banco do Empreendedor de Foz do Iguaçu também faz a intermediação de 
financiamentos de capital de giro ou investimentos para empresas com faturamentos maiores, ou 
seja 30% do faturamento anual das empresas pode ser obtida para empréstimos a serem 
investidos na expansão e geração de novos empregos e melhor distribuição de renda na nossa 
cidade. Essa parceria é com a Fomento Paraná, BNDES e cooperativas de crédito. Mas essas 
operações não terão aval da Garantioeste. Para esses casos, será necessário avalista individual 
ou garantia real, como bens imóveis, por exemplo. 

 
Limites 
De acordo com o Coordenador do Banco do Empreendedor, Volnei Lampert, até o limite 

de R$ 30 mil, qualquer empreendimento, com exceção dos MEI´s, onde a linha atende o limite de 
R$ 20.000,00, poderá ter acesso ao aval que será dado pela Prefeitura por meio da Garantioeste, 
desde que cumpra os requisitos das instituições de crédito parceiras. Mas terão prioridade os 
empreendimentos inovadores e tecnológicos, os negócios voltados às compras públicas, as 
microcervejarias e a gastronomia, dentre outros. 

“O empreendimento que se enquadrar nos critérios estabelecidos, terá o nosso apoio”, 
afirma. Segundo ele, a meta é atender mais de 250 micro e pequenas empresas e 
empreendedores individuais no próximo ano. Ressalta ainda que a apresentação de garantia é 
regra no sistema financeiro, mas que no Banco do Empreendedor, cliente que paga em dia pode 
ter seu aval dispensado na segunda operação de crédito. 

 
Agenda de desenvolvimento 
“A parceria com a Garantioeste já foi aprovada pela Câmara de Vereadores e faz parte de 

um conjunto de medidas do Governo Chico Brasileiro para impulsionar a agenda de 
desenvolvimento econômico do Município”, afirma o secretário de Turismo, Indústria, Comércio e 
Projetos Estratégicos, Gilmar Piolla. 

Segundo ele, a Prefeitura planeja investir até R$ 1,2 milhão de reais em aval até o final do 
próximo ano para alavancar o crédito e o microcrédito. “Assim, para cada um real em aval dado 
pela Prefeitura será possível alavancar seis reais em operações de crédito. Os recursos dados no 
aval voltarão para os cofres do município e se converterão em novas operações de crédito, 
gerando efeito multiplicador na economia local”, afirma. 
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Facebook – Portal da Cidade – 20 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1237768876323885 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1237768876323885
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Portal da Cidade – 20 de Dezembro de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/18522-camara-de-foz-anuncia-economia-de-r-3-5-
milhoes 

 

Câmara de Foz anuncia economia de R$ 3,5 milhões 
 
O recurso será devolvido para prefeitura fazer investimentos em benefício dos 

iguaçuenses. Veja balanço. 
 

 
 
O Presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu fez um balanço dos trabalhos dos 

parlamentares durante este ano de 2017 e aproveitou a oportunidade para apresentar uma 
economia de R$ 3.497.341,97, recurso que será devolvido ao Executivo a fim de que possa 
resultar em benefício à população.  

“Recebemos a Casa em um momento difícil, mas trabalhamos muito, com cautela, 
adotamos desde o início do ano uma política de contenção de gastos, trabalhamos para resgatar 
a imagem do Legislativo”, destacou o Presidente da Casa, Rogério Quadros (PTB).  

Além da economia, dentre as ações da Câmara, o Presidente destacou a apreciação de 
136 Projetos de Lei; 27 Projetos de Leis Complementares; 723 requerimentos; 1533 indicações e 
até o momento foram realizadas 99 sessões extraordinárias; 55 sessões ordinárias; 10 sessões 
solenes e 19 audiências públicas.  

“Agradecemos a parceria e o comprometimento da Câmara durante este ano e por não 
ter se omitido em nenhum momento, trabalhando em prol da cidade de Foz do Iguaçu”, destacou 
o Vice-Prefeito, Nilton Bobato (PCdoB).  

O Prefeito Chico Brasileiro também ressaltou o esforço dos parlamentares. 
“Reconhecemos o grande esforço dos Vereadores durante este ano, é um novo momento de Foz, 
em que se pensa nas pessoas e na cidade, fruto de um trabalho intenso. Estamos fechando o 
ano sem déficit, estamos terminando o ano pagando 62 milhões em dívidas. Nós quitamos as 
dívidas com Hospital Costa Cavalcanti, assinamos hoje o asfalto da Vila C inteira”, relatou. 
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/18522-camara-de-foz-anuncia-economia-de-r-3-5-milhoes
http://foz.portaldacidade.com/noticias/18522-camara-de-foz-anuncia-economia-de-r-3-5-milhoes


CLIPPING DIÁRIO 
Dezembro 

16/12/2017 a 31/12/2017 
 

73 
 

Facebook – Mosca na Sopa – 20 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1693335404057058 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1693335404057058
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O Iguassu Del Paraná – 20 de Dezembro de 2017  
Link: http://oiguassu.com/operacao-peculio-vereador-e-ex-vereadores-de-foz-do-iguacu-sao-
condenados-por-corrupcao/ 

 

Operação Pecúlio: VEREADOR E EX-VEREADORES DE FOZ DO IGUAÇU SÃO 
CONDENADOS POR CORRUPÇÃO 

 

 
 
Segundo o MPF, políticos condenados estavam envolvidos em um esquema de troca de 

favores por apoio político na Câmara de Vereadores. 
Beni Rodrigues (Foto), que já possuía uma condenação anterior, foi eleito nesta terça-

feira para a Comissão de Justiça da Câmara Municipal, no mesmo momento em que se divulgou 
sua nova condenação pelo Judiciário 

O vereador reeleito de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, Beni Rodrigues (PSB), partido 
do ex-prefeito Reni Pereira, e os ex-vereadores reeleitos em 2016, Darci Siqueira, Edílio 
Dall’Agnol foram condenados nesta terça-feira (19) pelo juiz federal Pedro Carvalho Aguirre Filho 
por corrupção passiva. 

Segundo o Ministério Público Federal (MPF), eles exigiram a contratação de familiares e 
de conhecidos por empresas terceirizadas e a nomeação em cargos comissionados na prefeitura 
em troca de apoio político aos projetos de interesse da administração municipal. 

Os condenados também são réus em outras ações penais da Operação Pecúlio, que 
investiga um suposto esquema de corrupção e fraude em licitações lideradas pelo ex-prefeito 
Reni Pereira (PSB). 

Da Sentença de Beni  – Adiante segue trechos dos autos do processo e da mais nova 
condenação do vereador reeleito, Bei Rodrigues: 

 
“…BENI RODRIGUES PINTO: 
A pena cominada em abstrato para o crime do art. 2º da Lei nº 12.850/13 está 

compreendida entre 03 (três) e 08 (doze) anos de reclusão, acrescidos de multa. 
2.2.2.2. Vereador BENI RODRIGUES PINTO (fato nº 7.8.2 da denúncia):  
O Ministério Público Federal imputou a BENI RODRIGUES PINTO, a prática dos fatos 

narrados no item nº 7.8.2 da denúncia digitalizada no evento nº 01 e retificada no evento nº 11, in 
verbis:  

“No início de 2015, em data não esclarecida nos autos, em Foz do Iguaçu/PR, o 
denunciado BENI RODRIGUES, solicitou, para si e para outrem, direta e indiretamente, em razão 
da função que exercia – Vereador deste município –, do Prefeito RENI CLÓVIS DE SOUZA 
PEREIRA, vantagem indevida, consistente na nomeação de seu filho FERNANDO DE OLIVEIRA 
PINTO ao cargo de provimento em comissão, Símbolo ASS-1 na Prefeitura Municipal de Foz do 
Iguaçu, bem como aceitou promessa de tal vantagem para obstaculizar a evolução da 

http://oiguassu.com/operacao-peculio-vereador-e-ex-vereadores-de-foz-do-iguacu-sao-condenados-por-corrupcao/
http://oiguassu.com/operacao-peculio-vereador-e-ex-vereadores-de-foz-do-iguacu-sao-condenados-por-corrupcao/
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investigação referente a Secretaria de Tecnologia da Informação instaurada na Câmara dos 
Vereadores.  

 
Na mesma ocasião, RENI CLÓVIS DE SOUZA PEREIRA prometeu vantagem indevida 

ao Vereador BENI RODRIGUES, para que este evitasse a evolução da investigação referente a 
Secretaria de Tecnologia da Informação instaurada na Câmara dos Vereadores.  

 
No final de 2014 e início de 2015, em virtude de desentendimentos ocorridos entre 

ALCIDES ROGÉRIO DE MOURA, LUIZ CARLOS KOSSAR, MELQUIZEDEQUE DA SILVA 
FERREIRA e RENI CLÓVIS DE SOUZA PEREIRA, em virtude dos dois últimos não 
providenciarem o pagamento devido pela prestação de serviços de georreferenciamento aos dois 
primeiros, estes elaboraram um dossiê e entregaram na Câmara dos Vereadores, iniciando-se 
uma investigação acerca de supostas irregularidades ocorridas na Secretaria de Tecnologia da 
Informação.  

Incontinente, o Prefeito RENI CLÓVIS DE SOUZA PEREIRA e MELQUIDEZEQUE DA 
SILVA FERREIRA CORREA SOUZA começam a tratar sobre as medidas a serem tomadas 
perante a Câmara de Vereadores em relação ao caso, negociando uma contraprestação para que 
a investigação fosse cessada.  

Assim, em uma clara manipulação da máquina governamental executiva, o Prefeito RENI 
CLOVIS DE SOUZA PEREIRA nomeou diversas pessoas ligadas ou indicadas por vereadores 
para cargos em comissão no executivo municipal, conforme as Portarias 56.614, 56.615, 56.616, 
56.619, 56.620 e 56.621 do DOMFI do dia 06/02/2015, em nítido interesse e preocupação para 
ocultar os atos ilícitos acima descritos.  

O teor dos diálogos acima demonstra que as nomeações foram realizadas em explícito 
desvio de finalidade, vez que foram direcionadas com o único propósito de aproximação do Poder 
Executivo com os principais atores da Câmara de Vereadores. Dentre as nomeações objeto de 
corrupção ativa e passiva entre o Poder Executivo Municipal e o Poder Legislativo local, tem-se a 
de FERNANDO DE OLIVEIRA PINTO, como cargo de provimento em comissão, Símbolo ASS-1, 
da Diretoria de Meio Ambiente, subordinada à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, com 
gratificação por representação de gabinete, no percentual de 60% (sessenta por cento), a partir 
de 2 de fevereiro de 2015, em nítido nepotismo cruzado, Portaria nº 56.614 de 06/02/2015 – 
PMFI. 

Desta feita, restou evidente que o denunciado BENI RODRIGUES praticou o delito de 
corrupção passiva (artigo 317, do Código Penal) e RENI CLÓVIS DE SOUZA PEREIRA o delito 
de corrupção ativa (artigo 333, do Código Penal).  

A materialidade do delito em tela restou demonstrado pelos seguintes documentos: pelo 
Relatório nº 07 – Evento 20 – ANEXO2 – Autos nº 5014388-23.2014.404.7002, pelo Relatório nº 
08 – Evento 1 – INIC1 – Autos nº 5038261-72.2015.404.0000 e pela Portaria nº 56.614 de 
06/02/2015 – PMFI.  

A autoria restou demonstrada pelos documentos acima nominados e recai no denunciado 
BENI RODRIGUES (corrupção passiva), bem como no Prefeito Municipal RENI CLÓVIS DE 
SOUZA PEREIRA (corrupção ativa).  

Encerrada a instrução a instrução criminal, requereu o Ministério Público Federal a 
condenação de BENI RODRIGUES PINTO às penas do art. 317 do Código Penal (evento nº 
7488)...”. 

O MPF deve recorrer da condenação de Beni Rodrigues e de outros condenados com 
ele, que teriam sido consideradas “brandas” pelo MPF, bem como de algumas das absolvições. 
Também cabe recurso para as defesas dos condenados. 
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Absolvidos – O magistrado entendeu ainda que não há provas suficientes contra o ex-
vereador suplente José Edson de Oliveira “Narizão” na prática de corrupção passiva. E, o ex-
vereador Hermógenes de Oliveira foi absolvido das acusações de peculato e de corrupção 
passiva. 

No total, a ação relacionada à secretaria de governo e à troca de favores por apoio 
político na Câmara de Vereadores conta com 15 réus.  

Condenado e Eleito no Mesmo Dia – No mesmo dia que se inteirou sobre sua 
condenação, Beni Rodrigues foi eleito como membro titular da Comissão de Justiça da Câmara 
Municipal. Segundo fontes do O IGUASSU, o vereador reeleito seria eleito presidente da mais 
importante como comissão permanente e só não foi eleito para a citada presidência, porque teria 
chegado a informação da mais nova condenação dele, no momento em que a definição seria 
encaminhada. 

INFERNO ASTRAL: Nos últimos dias, o vereador reeleito, Beni Rodrigues, vem tendo 
outro dissabor, causado por um vídeo sobre ele, gravação essa que circula nas redes sociais. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 20 de Dezembro de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-foz-do-
iguacu-economiza-e-devolve-dinheiro-para-a-prefeitura/6369953/ 

 

Câmara de Foz do Iguaçu economiza e devolve dinheiro para a prefeitura 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-foz-do-iguacu-economiza-e-devolve-dinheiro-para-a-prefeitura/6369953/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-de-foz-do-iguacu-economiza-e-devolve-dinheiro-para-a-prefeitura/6369953/
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21/12/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 21 de Dezembro de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 21 de Dezembro de 2017 Pág.05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 21 de Dezembro de 2017 Pág.06 
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Jornal O Paraná – 21 de Dezembro de 2017 Pág.03 
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Facebook – Resistência 24 Horas – 21 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/videos/1552708008146202/ 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/R24Horas/videos/1552708008146202/
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 21 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1474236566008415/ 
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 21 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1474220222676716/ 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1474220222676716/


CLIPPING DIÁRIO 
Dezembro 

16/12/2017 a 31/12/2017 
 

84 
 

Facebook – HLucas – 21 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10210735923210327 
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Facebook – Mosca na Sopa – 21 de Dezembro de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1694383317285600 
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22/12/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 22 de Dezembro de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 22 de Dezembro de 2017 Pág.04 
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GDia – 22 de Dezembro de 2017  
Link: http://gdia.com.br/05-134/15060  
 

Nova lei sobre brigada civil será votada hoje na Câmara 

 

Com emendas, será analisado em sessão extraordinária deste sábado (23), a última do ano, um 
projeto do Executivo que trata da obrigatoriedade de manutenção de equipes de brigada civil de 
emergência em eventos e determinados estabelecimentos. O objetivo é garantir segurança com 
prevenção para casos de incêndio, acidentes ou situações de pânico. A votação em plenário está 
prevista para iniciar às 8h. Ontem os vereadores aprovaram quatro emendas ao projeto. 
Conforme explicou o presidente da Comissão de Legislação e secretário da mesa diretora, 
vereador Elizeu Liberato (PR) as alterações ocorreram para aumentar a segurança para 
frequentadores de locais como shopping center, casas de shows e espetáculos, supermercados e 
hipermercados e grandes lojas de departamentos. (Elson Marques Freelancer/Foto: Divulgação) 
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 23 de Dezembro de 2017 
Link:https://www.facebook.com/phelipemansurfoz/photos/a.919834201405135.1073741828.9190
18364820052/1553932571328625/?type=3&theater  
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Facebook – Resistência 24 Horas – 24 de Dezembro de 2017 
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1555165057900497   
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 24 de Dezembro de 2017 
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1476630712435667/  
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 24 de Dezembro de 2017 
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/videos/1476636005768471/  
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GDia – 26 de Dezembro de 2017  
Link: http://gdia.com.br/01-127/15125  

João Miranda destina recursos de emendas para Saúde e entidade 

 
O Gazeta Diário inicia hoje (27) a divulgação inédita de todas as emendas impositivas 
apresentadas pelos vereadores. A ideia é documentar a destinação dos valores orçamentários a 
que cada vereador tem direito. Por se tratar de emendas impositivas, elas são de execução 
obrigatória pelo Poder Executivo. O primeiro vereador da série é João Miranda (PSD), que inseriu 
no orçamento do próximo ano recursos para a Saúde, trânsito, Esportes e entidades 
assistenciais. Cada vereador usou o direito de apresentar R$ 691,8 mil em emendas, sendo a 
metade obrigatória para o setor de saúde. “Cumprimos a destinação de 50% do valor para a 
Saúde, e do restante contemplamos verbas para melhorias na Avenida Morenitas, incluindo 
lombadas elevadas. Destinamos recursos também para entidades assistenciais como CAIA, AFA 
e projeto realizado em parceria com a Guarda Municipal aqui no Porto Meira, o Canto que 
Encanta”, disse João Miranda. (Elson Marques Freelancer / Foto: Divulgação) 
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GDia – 27 de Dezembro de 2017  
Link: http://gdia.com.br/14-24/15225  

Nanci destina verbas para entidades nas emendas orçamentárias de 2018 

 

Dando sequência a série de divulgação das emendas impositivas apresentadas pelos vereadores 
o Gazeta Diário traz nesta edição a lista das destinações de verbas inseridas pela vereadora 
Nanci Rafagnin Andreola (PDT) no orçamento municipal para 2018. Além dos recursos 
obrigatórios para a saúde, Nanci destacou a inclusão da previsão de verbas para implantação da 
lavanderia do Lar dos Velhinhos, ajuda para entidades como Aldeias Infantis e recursos para 
cozinha industrial no Centro de Convivência do Idoso. “Tenho certeza que as nossas emendas 
vão ajudar muito. A entidade Aldeias Infantis realiza um belíssimo trabalho, a exemplo de muitas 
outras, e precisa muito de apoio. No Lar dos Velhinhos, há muito tempo existe a sonho da 
lavanderia instalada e bem equipada. No Centro de Convivência do Idoso pensamos nessa 
cozinha, tanto para dar o suporte nos eventos e no atendimento normal, como também para 
cursos de culinária que podem ser ofertados gratuitamente”, comentou Nanci. (Elson 
Marques Freelancer / Foto: CMFI) 
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GDia – 28 de Dezembro de 2017  
Link: http://gdia.com.br/05-137/15305  

Vereadora Rosane destina verba orçamentária para áreas sociais 

 

Nesta edição, a vereadora Rosane Bonho (PP) tem a vez para divulgar a destinação das 
emendas impositivas incluídas no orçamento municipal para 2018. Por força da Lei Orgânica, 
neste ano cada vereador usou o direito de apresentar R$ 691,8 mil em emendas, sendo a metade 
obrigatória para o setor de saúde. Com a outra metade, Rosane contemplou áreas sociais. A 
vereadora que é profissional da área da saúde destinou recursos, por exemplo, para Associação 
dos Diabéticos de Foz (ADIFI), Comunidade Sagrada Família, que trabalha com dependentes 
químicos, ACDD, além da previsão de verbas para troca da viatura da Patrulha Maria da 
Penha. (Elson Marques Freelancer/Foto: Divulgação) 
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GDia – 29 de Dezembro de 2017  
Link: http://gdia.com.br/08-136/15401  

Protetor Jorge destina verbas para saúde e plano de castração animal 

 

No orçamento municipal para 2018, o vereador Protetor Jorge (PTB) contemplou as áreas da 
saúde e atendimento ao programa de castração de cães e gatos. Por meio das emendas 
impositivas, ele destinou R$ 265 mil para aquisição de equipamentos diversos para as unidades 
básicas de saúde e R$ 50 mil para compra de respiradores pulmonares para as UPAs. Para o 
programa de castração são R$ 345 mil que de acordo com Protetor Jorge são suficientes para 
realização de cirurgias em 1.600 animais. “Nesse caso, o Município deverá credenciar clínicas por 
regiões para facilitar o acesso das comunidades dos bairros. Desta forma, estaremos contribuindo 
para o controle da quantidade de cães e gatos nas ruas como também combatendo um problema 
grave de saúde pública que é a leishmaniose”, disse o vereador. (Elson Marques Freelancer/Foto: 
Divulgação) 
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Presidente da Câmara faz balanço positivo e prevê avanços em 2018 

 

O presidente da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, Rogério Quadros (PTB), fez uma análise 
positiva dos trabalhos em 2017. Comentou sobre desafios históricos enfrentados pelo Legislativo, 
que na opinião dele concluiu o primeiro ano superando as expectativas. Para 2018, Rogério 
Quadros prevê um período de realizações e avanços na prestação de serviços públicos e no 
crescimento econômico da cidade. Em mensagem aos iguaçuenses, afirmou que o Legislativo 
iniciou o ano em um momento muito difícil na história da cidade. “Recebemos uma Câmara 
desacreditada e com a imagem muito negativa perante a população”, lembrou. Para superar a 
situação, Rogério Quadros disse que houve uma união entre os vereadores. Dos 15 em exercício 
no momento, 13 exercem a função pela primeira vez. (Elson Marques Freelancer/Foto: 
Divulgação) 
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Link: http://oiguassu.com/politica-2018-ja-comecou-para-o-futuro-de-foz-entrevista-com-o-
vereador-dr-brito/  
 
 

Política: 2018 JÁ COMEÇOU PARA O FUTURO DE FOZ – Entrevista com o 
vereador Dr Brito 

 
Entrevista com o médico e vereador Dr Brito, pré-candidato a deputado federal pelo 

Patriota  

Por João Bachega G. Recke 

Foto: Divulgação 

Autor de projetos de leis que proíbem “partidarização escolar” e o ensino de “Ideologia de 
Gênero” para crianças nas escolas municipais, o vereador Luiz José de Brito, o Dr Brito, como é 
mais conhecido, também quer restituir a “Hora Cívica” nas escolas do município e extinguir parte 
das mais de 4.500 leis municipais existentes. Confira a entrevista que fizemos com o vereador 
que vem se destacando na fiscalização dos gastos da gestão pública municipal.  

– Como o sr. definiria seu trabalho como legislador, vereador? 

Dr Brito: Creio que nosso trabalho, no que tange a legislar, pode ser considerado como sendo 
voltado a defender os valores da família; no fomento à nossa economia, por meio de incentivo 
fiscais as empresas e ao turismo; no resgate dos valores cívicos nas escolas municipais e na 
valorização profissional e devido reconhecimento a dedicação dos nossos professores; no 
combate ao aumento de impostos e taxas ao contribuinte municipal e também na 
desburocratização da legislação local, a qual possui mais de 4.500 leis, muitas delas as quais 
trabalhamos para extinguir e/ou adaptar, por sequer estarem regulamentadas e totalmente 
descontextualizadas com nossa realidade. 

http://oiguassu.com/politica-2018-ja-comecou-para-o-futuro-de-foz-entrevista-com-o-vereador-dr-brito/
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– E como fiscalizador dos atos do Poder Executivo, o que pode nos resumir de seu 
trabalho? 

Dr Brito: Temos forte atuação na discussão, proposição e comando de várias CPI’s importantes 
(como as do Lixo, Sanepar, Transporte Coletivo e etc.), as quais estão no foco da corrupção 
política que assolou e envergonhou nossa cidade, em especial até 2016. Cobramos a eficiência e 
a eficácia na prefeitura municipal, pois quando esses requisitos na gestão não existem, a 
corrupção encontra “campo fértil” e a conta acaba sendo paga pelo contribuinte, que arca com 
esse ônus, por meio do aumento de impostos e taxas de serviços públicos, serviços esses que 
acabam sendo prestados ao cidadão, com qualidade ruim, quando não, de forma péssima. Chega 
da ineficiência e ineficácia do Poder Público ser bancada com o “sangue” do contribuinte. 
Dinheiro do contribuinte não é para financiar corrupção. 

– Por que a Sr. aceitou a indicação de seu nome como pré-candidato a Deputado Federal? 

Dr Brito: Falar de eleições agora, pode parecer precipitado, mas não podemos nos abster de 
responder ao questionamento. Aceitei a indicação, primeiramente porque Foz precisa de um 
deputado realmente de Foz do Iguaçu, o que não tem há mais de três décadas. Sinto-me 
preparado e com o conhecimento necessário para desempenhar um bom papel no Congresso 
Nacional, defendendo os interesses da população do nosso Paraná, em especial dos cidadãos de 
Foz do Iguaçu e da Região Oeste. Mas, destaco, não diminuirei o intenso ritmo de minhas 
atividades e responsabilidades de vereador por conta do projeto eleitoral de 2018. 

– Mas por que, entrar numa disputa para Deputado Federal, antes de uma disputa para 
Deputado Estadual? 

Dr Brito: As grandes demandas de infraestrutura em nossa cidade, duplicações da BR 277 e da 
Rodovia das Cataratas; Perimetral Leste; “Segunda Ponte” com o Paraguai; ampliação e uma 
nova pista do nosso aeroporto; uma “ Costaneira” na Av. Beira Rio e etc., além da cota de 500 
dólares para compras em nossos países vizinhos, são ações que dependem essencialmente do 
governo Federal e não do governo do Estado e não temos nenhum representante no Congresso 
Nacional, cuja prioridade para ele, seja nosso município e a Tríplice Fronteira. Por isso, aceitamos 
a indicação do nosso partido e esperamos que nossa candidatura seja homologada em 
convenção. 
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– Qual sua principal “bandeira”, digamos própria, para o município, caso seja eleito 
Deputado Federal? 

Dr Brito: Não posso definir como bandeiras essencialmente minhas, mas, além do que já citei 
como sendo as principais prioridades de infraestrutura que Foz necessita, localmente posso 
agregar que precisamos sinergizar, desde já, nossas forças políticas e lideranças, no sentido de 
brigarmos para que nossa cidade receba uma Zona de Processamento de Exportação (ZPE). As 
ZPE’s são distritos industriais onde empresas, nelas localizadas, operam com suspensão de 
impostos, liberdade cambial (não são obrigadas a converter em reais as divisas obtidas nas 
exportações) e gozam de procedimentos administrativos simplificados. As ZPE’s, são parte 
importante do vertiginoso crescimento econômico da China. Preciso registrar que pensar em 
Zona Franca em Foz, é, considero, utopia, haja vista que temos contra nós os interesses dos 
“cartéis políticos e econômicos” das Indústrias de São Paulo e da Zona Franca e Manaus. Temos 
24 ZPEs no país, nenhuma no Paraná. Uma ZPE para Foz é viável e já temos iniciativa nesse 
sentido, para iniciar a tramitar na Câmara Municipal em fevereiro próximo. Tem mais. Precisamos 
de uma repactuação no cálculo dos Royalties que recebemos de Itaipu, que não são compatíveis 
com o que nosso município perdeu. Basicamente levaram em conta apenas questões territoriais 
para dimensionar o que recebemos ao longo dos anos, mas esqueceram do impacto social 
negativo que tivemos da explosão demográfica (não sustentável) em Foz do Iguaçu e as graves 
consequências sociais estão aí 
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“Temos 24 ZPEs no país, nenhuma no Paraná. Uma ZPE para Foz é viável”, defende o Dr Brito 

– E pela Região Oeste, na sua opinião, o que precisa ser feito? 

Dr Brito: No extremo da Região Oeste onde estamos, fomos isolados da Região Sudoeste, em 
razão do fechamento da “Estrada do Colono”. Não podemos confundir “Sustentabilidade 
Ambiental” com “ativismo ambiental”. Defendo uma Rodovia Ecologicamente Sustentável no 
trajeto da “Estrada do Colono”, que possibilite nossa reintegração econômica e social com a 
Região Sudoeste. Também precisamos que um braço da “Ferrovia Ferroeste” seja estendido até 
Foz do Iguaçu. 

– Em relação ao aborto, seu posicionamento é favorável ou contrário? 

Dr Brito: Sou médico por profissão e o sou para defender a vida e também por ser eu, cristão, 
meu posicionamento é totalmente contrário ao aborto. Sou defensor do direito à vida. Entretanto, 
vivemos num regime democrático de direito e o Estado, defendo, tem que ser laico. Assim, 
apesar de jamais votar ou apoiar qualquer medida em favor do aborto, sempre respeitarei o “livre 
arbítrio” da maioria da sociedade, até porque o “livre arbítrio” é prerrogativa humana, conforme 
previsto na bíblia cristã. A decisão da maioria que citei, o é em relação a maioria da população e 
não a maioria de políticos no Congresso. Defendo que as temáticas, de aspectos extremamente 
complexos, como esse assunto, sejam sempre colocadas para a decisão da população, o que 
poderia ser aferido, sugiro, por meio de plebiscito, no qual, desde já declaro, meu voto será 
contrário ao aborto. 

– O Sr. é favorável ao uso da maconha? 

Dr Brito: Sou contra o consumo de maconha, mas sou favorável a utilização dessa substância 
para fins, comprovadamente, medicinais. Esta questão, na minha opinião, não pode ser tratada 
de forma meramente superficial. Junto com o debate sobre maconha, temos que considerar as 
possíveis consequências maléficas do consumo do álcool e do cigarro. Não podemos ser 
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hipócritas. Bebidas alcoólicas, causam muito mais casos de acidentes e mortes no trânsito e de 
violência doméstica e divórcio, por exemplo e, no entanto, a propaganda de bebidas alcoólicas é 
livre e, pior, vinculada em qualquer horário e correlacionada a pessoas que deveriam ser exemplo 
para nossos filhos e a sociedade em geral, como atletas e artistas de TV. E quem não faz ideia do 
rombo causado nos recursos Públicos da saúde em razão do tratamento de doenças, como o 
câncer, causados pelo cigarro? 

– Qual seu posicionamento em relação ao casamento homossexual? 

Dr Brito: Sou cristão, reitero. Creio que deva haver o direito para os homossexuais poderem ter 
união civil. Defendo o ‘livre arbítrio’ deles. Mas deixo claro que não existe ‘casamento’ cristão de 
homossexuais. Não existe esse tipo de ‘casamento’ no que Jesus Cristo nos deixou na bíblia 
cristã. 

– O Sr. é contra ou a favor da diminuição da maioridade penal? 

Dr Brito: A partir do momento que tenhamos uma adequação de nossas estruturas judiciária e 
penitenciária e só depois disso, sou a favor da redução da maioridade penal para 16 anos, em 
casos dos crimes considerados hediondos. Não podemos colocar jovens dessa idade no mesmo 
ambiente onde se encontrem adultos criminosos e em sistemas prisionais que não oferecem 
condições dignas para a ressocialização deles. No Brasil, não temos estruturas capazes de 
serem eficientes e eficazes para atender memores de 18 anos que cometem crimes. Na verdade, 
não temos nem estrutura adequada para atender, com um mínimo de dignidade aceitável, os 
adultos criminosos. E, em alguns casos hediondos, pena perpétua sim e com trabalho forçado, 
pena de morte, não! 

 

– Vereador, quais suas considerações finais? 

Dr Brito: Agradeço a oportunidade que me é concedida. Espero haver transmitido aos leitores um 
pouco sobre o que pretendo realizar, caso minha pré-candidatura seja confirmada e eu venha a 
ser eleito Deputado Federal. Espero ser merecedor da confiança e os eventuais votos dos 
eleitores a quem pretendo representar com dignidade no Congresso Nacional, parlamento aquele, 

http://oiguassu.com/wp-content/uploads/2017/12/1c-EM-RELA%C3%87%C3%83O-AO-ABORTO.jpg


CLIPPING DIÁRIO 
Dezembro 

16/12/2017 a 31/12/2017 
 

135 
 

onde também serei um defensor incansável dos ‘valores da família’, valores estes que nos últimos 
anos estão sendo alvo de constantes tentativas de desconstrução, o que é parte da estratégia do 
“marxismo cultural” que repudiamos. 
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Facebook – Resistência 24 Horas – 29 de Dezembro de 2017 
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/videos/1559757227441280/?fref=ts  
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Facebook – Resistência 24 Horas – 29 de Dezembro de 2017 
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/videos/1560007684082901/?fref=ts  
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30/12/2017 
Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 e 31 de Dezembro de 2017 e 1 e 2 
de Janeiro de 2018 – Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 e 31 de Dezembro de 2017 e 1 e 2 
de Janeiro de 2018 – Pág.04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 e 31 de Dezembro de 2017 e 1 e 2 
de Janeiro de 2018 – Pág.05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 e 31 de Dezembro de 2017 e 1 e 2 
de Janeiro de 2018 – Pág.14 e 15 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 e 31 de Dezembro de 2017 e 1 e 2 
de Janeiro de 2018 – Pág.16 
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31/12/2017 
 

O Paraná – 31 de Dezembro de 2017 
Link: https://www.oparana.com.br/noticia/novos-prefeitos-velhos-desafios  

 

"RETROSPECTIVA 2017: Novos prefeitos, velhos desafios" 
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